
MARDI 7 JUILLET 2020www.lebuteur.com

QUOTIDIEN NATIONAL SPORTIF N° N°4796 PRIX 30 DA 

JS
K

MCA USMAUSMA

EQUIPE NATIONALE 

L’ENTRAÎNEUR DE L’EST DIT QU’IL VEUT TRANSFÉRER UN DE SES JOUEURS EN FRANCE 

ZELFANI ACCUSÉ EN TUNISIE !
«JE SUIS UN ENTRAÎNEUR 
ET NON PAS UN AGENT 
DE JOUEURS»

TIZI BOUALI
N’IRA PAS 
AU CRB
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ILS NE VEULENT PLUS ATTENDRE 

LES JOUEURS EXIGENT
LEUR ARGENT ! 
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NEGHIZ «LA DIRECTION DOIT
NÉGOCIER AVEC LES JOUEURS

EN FIN DE CONTRAT»

«IL FAUT REMPLACER
CHAFAI, AZZI ET
BENDEBKA»

L’AFFAIRE
IBARA,
C’EST
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MERBAH
«OBJECTIFS : 

LE TITRE, ALLER 
EN EUROPE ET 

JOUER EN EQUIPE 
NATIONALE»

Medjoudj
«Balegh et Herida
résilieront leurs

contrats»
L’ÉTAT DE 

SANTÉ DE HALFAÏA 
INQUIÈTE ! 

BABA NE 
REVIENDRA
PAS !

KHALDI «ZETCHI NE 
BRIGUERA PAS UN AUTRE
MANDAT ! NO COMMENT»
«PAS QUESTION DE PROLONGER 
LES MANDATS DES FÉDÉRATIONS !»
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Lors de la récente rencontre qui a
eu lieu entre la majorité des

joueurs et la direction du club à
travers laquelle l’accord du protocole
de révision des salaires pour les deux
mois d’avril et de mai a été signé, les

coéquipiers de Hachoud ont profité de
l’occasion pour demander au premier

responsable du club de régulariser leur
situation financière. Le président

Almas les a rassurés qu’ils allaient per-
cevoir une mensualité dans les plus

brefs délais, du fait que Sonatrach al-
lait débloquer une partie du budget al-
loué au club. Bien que les joueurs aient

souhaité bénéficier aussi de leurs
primes de match, ils ont fini par se

montrer compréhensifs, lorsqu’on leur
a expliqué que club fait face à une crise

financière aiguë. Seulement, les pen-
sionnaires d’El Achour leur ont garanti
qu’ils finiront par percevoir leur argent
rubis sur l’ongle, comme cela a été tou-

jours le cas. N’ayant rien vu venir de-

puis les promesses qu’on leur a faites,
les joueurs ont fini par monter au cré-

neau pour réclamer la mensualité du
mois de février. 

Ils ne sont pas prêts 
à patienter encore

A en croire ce qui dit dans l’entou-
rage du club, les joueurs auraient pris
attache avec le coordinateur du club,
afin de lui demander de transmettre

leurs doléances au président. En dépit
des explications qu’on leur a fournies,
les joueurs, par le biais de leur repré-
sentant, ne veulent plus prendre leur

mal en patience, d’autant plus qu’on ne
sait même pas quant l’argent ren-

flouera les caisses du club. Ces der-
niers se sentent même lésée, du fait

qu’ils avaient montré leur bonne foi en
acceptant de réduire leurs salaires de
50% pour les deux mois d’avril et de

mai, car personne ne les a appelés
pour les rassurer suite au retardement

de l’échéance de leur payement.  

La direction dans 
une situation embarrassante
Informée de la réaction des joueurs

qui vivent au rythme des promesses, la
direction du club se trouve dans une si-

tuation embarrassante et ne sait plus à
quel saint se vouer, car au moment où

l’argent vient à manquer dans les caisses
du club, d’autres créanciers réclament

leur argent, sans pour autant parler de
l’opération recrutement qui nécessite les

moyens financier nécessaires pour sa
réalisation. 

En somme, les pensionnaires d’El
Achour sont appelés à trouver les solu-

tions nécessaires le plus vite possible,
sans compter uniquement sur l’argent

de la Sonatrach, en ratissant large pour
dénicher des contrats de sponsoring,
d’autant plus que le MCA est un label

qui se vend bien. 
Kamel M. 

ILS ONT PRIS ATTACHE AVEC LE COORDINATEUR DU CLUB 

LEUR ARGENT 

En essayant de mettre un
plan de travail pour l’avenir,
la direction du club se re-
trouve confrontée à la réalité
du terrain, puisque l’avenir
de l’actuel exercice est loin
d’être tranché. Le ministre de
la Jeunesse et des Sports a
d’ailleurs affirmé que la re-
prise de la compétition des
sports collectifs est tributaire
de la décision de la commis-
sion scientifique chargée du
suivi de la pandémie.  Cette
incertitude qui entoure l’ave-
nir du championnat n’a pas
manqué de chambouler les
calculs du Mouloudia, que ce
soit pour la négociation de la
réduction des salaires jusqu'à
la levé totale du confinement,
le recrutement, les joueurs à
libérer et les négociations
avec les joueurs en fin de
contrat. 

Le recrutement risque
d’être gelé 

A en croire une source
digne de foi, on laisse enten-
dre que le Mouloudia pour-
rait geler le recrutement
jusqu'à nouvel ordre, puisque
Neghiz refuse de remettre la
liste des joueurs à libérer tant
que l’avenir de l’actuel exer-
cice n’est pas tranché. Cette
opération connaît aussi des
hauts et des bas en raison des
divergences au sein de la cel-
lule de recrutement, puisque
certains essayent d’imposer
leur loi, malgré le fait qu’il
était question de prendre les
décisions à l’unanimité dans
un premier temps. En dépit
donc d’une short-list établie
pour renforcer l’effectif de
l’équipe, d’autres noms qui
n’y figuraient pas ont été ap-
prochés. D’où la possibilité de
voir la direction du club sus-
pendre cette opération

jusqu'à nouvel ordre. 
Le plan de recrutement
et le renouvellent des
contrats contraint le
club à libérer plusieurs
joueurs

D’autre part, il n’est un se-
cret pour personne qu’à tra-
vers le plan de recrutement
tracé, l’entraineur Neghiz
tient à renforcer son effectif
par sept joueurs, à savoir un
gardien de but et deux
joueurs dans chaque compar-
timent, tout en exigeant de
renouveler les contrats de
Hachoud, Derrardja et Bour-
dim. De cela, on pourra dire
que la direction du club, dans
le souci de ne pas dépasser le
nombre de licences autorisé
par la LFP, sera dans l’obliga-
tion de procéder à la libéra-
tion de plusieurs joueurs qui
sont sous contrat, lorsqu’on
sait que Dahlal et Abdelaoui
bénéficieront d’une licence
seniors à partir du prochain
exercice. 

Le MCA n’a pas les
moyens pour libérer
des joueurs sous
contrat et les payer

Si le club se retrouve dans
l’obligation de libérer des
joueurs qui sont sous contrat,
ces derniers n’accepteront
une séparation à l’amiable
que s’ils seront indemnisés,
au moment où le Mouloudia
n’a pas les moyens financiers
pour opter à cette solution,
comme cela a été le cas par le
passé. C’est donc la raison
pour laquelle le flou qui en-
toure l’avenir du champion-
nat risque de tout remettre
en cause et obligera les pen-
sionnaires d’El Achour à re-
voir leur copie. 

Kamel M.   

LES MEMBRES DU CA SE SONT RÉUNIS
AVEC ALMAS POUR FAIRE LE POINT

Face aux rebondissements que le club connaît  et quelques problèmes
d’ordre organisationnel qui ont surgi ces derniers temps, les membres du
CA ont jugé utile de provoquer hier une réunion de travail avec le prési-

dent Almas, afin de faire le point sur ce sujet. A en croire ce qui se dit
dans l’entourage du vieux club algérois, on laisse entendre que les mem-
bres du CA tiennent à ce que les prérogatives soient bien définies et que

les décisions soient prises au moment opportun pour assurer le bon fonc-
tionnement du club et éviter que le travail mené depuis qu’ils ont pris

leurs fonctions soit entravé. 

LA RÉUNION 
DE LA CELLULE DE 
RECRUTEMENT 
REPORTÉE 
Hier, il était

question que les
membres de la cel-
lule de recrutement
se réunissent avec

le président Almas,
afin d’exposer les
problèmes qu’ils

rencontrent,
puisque certains

d’entre eux, au lieu
de travailler d’une
manière collégiale,

agissent comme
bon leur semble.

Toutefois, cette réu-
nion a été reportée

pour des raisons
d’ordre organisa-
tionnel, mais elle
aura lieu très pro-

chainement,
lorsqu’on sait que
des membres de la
cellule de recrute-

ment n’ont pas
caché leur mécon-

tentement, puisque
des joueurs ont été

contactés sans
qu’ils n’en soient

informés.  

LES JOUEURS RÉCLAMENT 

LE MJS CONFIRME QUE LA DÉCISION FINALE EST
DU RESSORT DE LA COMMISSION SCIENTIFIQUE

L’INCERTITUDE QUI ENTOURE 
L’AVENIR DU CHAMPIONNAT CHAMBOULE

LES CALCULS DU MCA

NEGHIZ «J’AI DEMANDÉ À LA DIRECTION DE 
NÉGOCIER AVEC LES JOUEURS EN FIN DE CONTRAT» 

Après les deux réunions
qu’il a tenues avec la di-
rection du club, Neghiz

s’est exprimé et semble bien qu’il
accorde la priorité à préserver
l’ossature de l’équipe et dira : «J’ai
demandé à la direction de négo-
cier avec les joueurs dont le
contrat avec l’équipe est arrivé à
son terme et je pense plus à ce
qu’on garde notre ossature, car
cela est très important pour n’im-
porte quelle formation.»

«Il faut remplacer les
joueurs que le MCA a
perdus au mercato pour
créer un équilibre» 

En parlant de recrutement, le
coach du MCA dira : «Il faut
qu’on remplace les joueurs que
l’équipe a perdus au mercato, à
l’image de Chafai, Azzi et Ben-
debka, afin de créer un certain
équilibre dans l’équipe.»

«Le recrutement sera 
tributaire des objectifs,
Dahlal et Abdelaoui sont
comme des recrues»

Toujours dans le cadre du re-
crutement, Neghiz nous a confié

: « Sachez qu’il y a deux joueurs
qu’on peut considérer comme des
recrues, il s’agit de Dahlal et Ab-
delaoui qui ont de la qualité et qui
seront avec l’équipe seniors la sai-
son prochaine. Quant aux autres
jeunes, on pourra leur faire appel
si le besoin s’en fera ressentir. Pour
ce qui est du reste de cette opéra-
tion recrutement, il sera tributaire
des objectifs du club, car si on par-
ticipe à la LDC, il est évident
qu’on devra opérer un renfort de
choix. Dans le cas contraire, on

comptera sur les joueurs du cru.»

«Comment recruter des
étrangers alors que les
frontières sont fermées
?» 

Evoquant la possibilité de ci-
bler des joueurs étrangers, en
l’absence de solutions sur le mar-
ché local, Neghiz dira : «Certes,
des joueurs nous ont été proposés,
mais comment recruter des étran-
gers alors que les frontières sont
fermée ?»  

«On ne peut libérer
avant de connaître 
l’avenir du championnat
et nous sommes prêts 
à tous les scénarios»

Quant à la liste des libérés qui
fait objet de polémique, le coach
du MCA n’est pas allé avec le dos
de la cuillère pour dire : «On ne
peut libérer aucun joueur sans
connaître l’avenir du champion-
nat, car imaginez qu’on libère cer-
tains et que le championnat
reprendra, on se retrouvera dans
l’embarras.»

Mohamed L. 
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C omme nous l’avons rap-
porté dans notre édition
de samedi dernier, l’en-

traîneur en chef de la JSK Yamen
Zelfani a eu enfin la possibilité de
regagner son pays. C’est après
plus de trois mois depuis l’arrêt
de la compétition pour cause de
pandémie que le coach tunisien
a pu retrouver les siens,, grâce à
l’accord des autorités des deux
pays pour rouvrir les frontières
pour 24 heures. Juste après la
confirmation de ne pas pouvoir
reprendre la compétition de sitôt,
Zelfani, son adjoint Fakhri et l’at-
taquant Darradji ont été infor-
més par l’ambassade de leur pays
qu’ils pouvaient préparer leurs
bagages pour aller passer
quelques jours de vacances avec
leurs familles. Néanmoins, et à
peine arrivé sur le sol tunisien
que le coach de la JSK se retrouve
au cœur d’une vive polémique
médiatique. Zelfani, après un peu
plus de trois mois, est rentré chez
lui pour passer des vacances
tranquillement, en attendant l’an-
nonce de la reprise de la compé-
tition. Il s’est entendu avec le
président Mellal de revenir dès
que la situation sanitaire permet-
tra de préparer la reprise.

Il est accusé d’être
derrière le probable départ
d’un joueur de l’Espérance
à l’étranger

Le nom de l’entraîneur Yamen
Zelfani a été cité ces derniers
jours dans une affaire qui fait du
bruit en Tunisie ces derniers
jours. Il s’agit de l’affaire du
joueur de l’Espérance Ben Ram-
dane qui serait, selon les médias
tunisiens, sur le départ pour
l’étranger. C’est l’entraîneur de ce
club  Mokhtar Tlili qui, en s’atta-

quant aux agents qui courent
derrière ce joueur, a aussi évoqué
le nom de  Zelfani qui serait,
selon lui, derrière les intentions
du joueur d’aller jouer en France,
rapportent les médias tunisiens.

Zelfani n’est pas perturbé
par cette affaire

Visiblement, le coach de la JSK
n’est guère perturbé par toute
cette polémique médiatique au
sujet du joueur de l’Espérance.
Surpris par cette affaire, Zelfani a
nié en bloc les accusations qui lui
sont portées et rassure qu’il n’est
concerné ni de près ni de loin par
toute cette affaire. Il a même tenu
à préciser qu’il est un entraîneur
et non pas un agent de joueurs
pour être derrière la volonté de
ce joueur sus-cité d’aller jouer à
l’étranger. 

Le coach est soulagé de
rentrer chez lui 

L’entraîneur Yamen Zelfani a
été bloqué à Tizi Ouzou depuis le
mois de mars dernier. Il s’atten-
dait à la reprise de la compétition
cet été, raison pour laquelle il a
même raté le premier déplace-
ment de ses compatriotes le 27
juin dernier. Mais comme il sait
maintenant que le championnat
ne pourra pas reprendre si les
conditions sanitaires ne s’amélio-
reront pas, Zelfani a  pris la déci-
sion de rentrer chez lui pour
profiter de quelques semaines de
vacances en famille. Durant toute
cette période difficile qu’il a pas-
sée en Algérie, Zelfani a tracé un
programme de travail aux
joueurs et a suivi les exercices ré-
gulièrement à distance. Il est
pour le moins satisfait du rende-
ment de ses joueurs mais comme
la reprise va encore tarder, Zel-

fani sait qu’il va devoir reprendre
tout à zéro lors de la reprise de
l’activité sportive.

Il sortira du confinement
obligatoire dans une
semaine 

En arrivant en Tunisie,
l’entraîneur kabyle Yamen
Zelfani n’a pas regagné di-
rectement son domicile.
Et pour cause, en vue de
faire respecter le proto-
cole sanitaire notam-
ment pour ce qui
concerne les personnes
qui arrivent de l’étran-
ger, Zelfani devra res-
ter une semaine à dix
jours en confinement
dans un hôtel. Ce n’est
qu’après cette période
qu’il pourra rejoindre
sa famille et son
quartier avec l’assu-
rance qu’il n’est pas
atteint du Covid-19.
Il y a lieu de souli-
gner qu’avant de ren-
trer chez lui, Zelfani
a rencontré le prési-
dent Mellal avec qui
il s’est entretenu sur
plusieurs questions
d’actualité. Les deux
hommes se sont
donné rendez-vous
pour bientôt afin de
préparer la reprise des
entraînements et fe-
ront un dernier point
sur le recrutement es-
tival. La direction per-
siste que tant que
l’avenir du champion-
nat n’est pas fixé, il est
difficile de s’engager avec
de nouveaux joueurs.

L. A. 

ZELFANI : 
«CE SONT DES
ACCUSATIONS
INFONDÉES ET

INJUSTES»
L’entraîneur en chef Zelfani a ac-
cordé une interview au site élec-

tronique Kooora et a précisé qu’il
n’est pas concerné par tout ce qui
se dit au sujet du probable départ

de ce joueur de l’Espérance à
l’étranger. Il explique qu’il est

un entraîneur et non pas
un agent de joueurs pour

s’intéresser au transfert
des joueurs à l’étranger :
«Je suis surpris, en rega-

gnant mon pays, d’appren-
dre que les gens  m’ont
accusé d’avoir un lien

avec l’affaire du joueur
de l’Espérance. Je suis

à l’hôtel et je reçois
beaucoup de mes-

sages sur la déclara-
tion de l’entraîneur

de l’Espérance
Mokhtar Tlili qui

m’implique dans ce
dossier. Je tiens à

préciser qu’à aucun
moment, je n’ai donné

mon avis sur le joueur et
ses qualités. D’ailleurs, il

est double champion
d’Afrique, il n’est même pas

à présenter pour que je fasse
part de mon avis personnel

sur ses qualités.»

«Je suis dans un
hôtel, en attendant

de rentrer chez moi»
Par ailleurs et pour ce

qui est de son retour au
pays, après plusieurs

mois suite à la pandé-
mie et la fermeture des

frontières, Zelfani ajoute : «Je suis
content de regagner le pays. J’ai be-

soin de me ressourcer un peu au-
près de ma famille. Actuellement, je

suis dans un hôtel, je dois passer
quelques jours de confinement

avant d’être autorisé à rentrer chez
moi.»
L. A. 

AUSSITÔT APRÈS AVOIR REGAGNÉ SON PAYS

ZELFANI AU CŒUR D’UNE VIVE
POLÉMIQUE MÉDIATIQUE 

A pparemment, l’ex-entraîneur
de la JSK Franck Dumas n’est
pas intéressé par un ou deux

joueurs seulement de son ancien
groupe. Il semblerait qu’il souhaiterait
tout simplement vider la formation
kabyle, vu le nombre de joueurs qu’il
souhaite engager pour la nouvelle sai-
son. En fait, on a rapporté sur ces
mêmes colonnes que deux joueurs
ont été déjà touchés cet été pour avoir
leur avis sur la nouvelle saison et s’ils
ont l’intention de changer d’air, no-
tamment le portier Benbot et l’atta-
quant Hamroune. Les deux joueurs
intéressent la formation belouizdadie
au plus haut point. Ils ne sont pas les
seuls puisqu’on croit savoir que même
le jeune axial Tizi Bouali ferait partie
des joueurs ciblés. Malgré le fait qu’il
ne soit pas encore apte à reprendre la
compétition, Tizi Bouali demeure un
joueur qui a un grand potentiel tech-
nique que Dumas veut exploiter la
saison prochaine. Selon des indiscré-
tions, Tizi Bouali ne semble pas inté-
ressé à partir, lui qui se sent très à
l’aise à la JSK. 

Il veut honorer son contrat
jusqu’au bout

Sur le plan administratif, Tizi

Bouali n’est pas dans la liste des
joueurs en fin de contrat. Le président
Mellal a annoncé dernièrement que la
feuille de route de la direction est
claire, c'est-à-dire assurer la stabilité
de l’effectif le plus longtemps possible.
Lui et Zelfani se sont entendus sur ce
dossier et ne laisseront pas les cadres
partir car le club n’a pas que le titre à
jouer jusqu’au bout mais aussi une
participation du club en Coupe
d’Afrique qu’il doit assurer. Sur le plan
personnel, on croit savoir que Tizi
Bouali aussi n’a pas l’intention de
changer d’air et les garanties de la di-
rection l’ont tranquillisé notamment
en ce qui concerne leur régularisation. 

La direction ne le bloquera
pas pour l’étranger

A l’échelle locale, le jeune Tizi
Bouali n’est pas très chaud à l’idée
de jouer pour un autre club, c’est du
moins ce que nous a confié un
proche. L’enfant de Sikh Oumedour,
qui a fait toutes ses classes à la JSK
avant d’accéder en équipe première,
souhaite à présent remporter des ti-
tres. Tizi Bouali serait plutôt inté-
ressé par une carrière à l’étranger. Si
un jour il reçoit une offre, il n’hési-
tera pas. Même à la direction, on

nous apprend que de tradition, la
JSK n’a jamais bloqué un joueur
pour aller se perfectionner à l’étran-
ger et progresser. 

Il sera opérationnel à 100%
au mois d’août prochain

Ayant subi une intervention chi-
rurgicale au genou (ligaments croi-
sés), l’axial Tizi Bouali a été éloigné
des terrains pour plusieurs se-
maines. D’ailleurs, l’arrêt du cham-
pionnat l’arrange beaucoup
puisqu’il en profite pour travailler
avec l’objectif de revenir avec les au-
tres aux entraînements. Tizi Bouali
a passé le premier cycle de remise
en forme et de rééducation. Il est
actuellement en phase deux, à sa-
voir la course qu’il a entamée de-
puis plus d’un moi et demi. Le
préparateur physique qui le prend
en charge est très satisfait. Selon lui,
d’ici au mois d’août, Tizi Bouali
aura le feu vert pour reprendre avec
le groupe. Une bonne nouvelle et
pour le joueur et son entraîneur
Zelfani qui n’aura pas de soucis
dans l’axe pour finir le champion-
nat, si reprise il y aura bien sûr.

L. A.

TIZI BOUALI NE PARTIRA PAS AU CRB 
LES KABYLES À L’ÉCOUTE 
DES DÉCISIONS DE LA
COMMISSION SANITAIRE
NATIONALE  

ll La commission nationale de
suivi de la pandémie Covid-19

devrait se prononcer dans les pro-
chaines heures, avant le week-end
plus exactement, sur la situation cri-
tique que vit l’Algérie sur le plan sani-
taire depuis un peu plus d’un mois.
Les chiffres sont en hausse et font
peur. Les experts sanitaires appréhen-
dent une situation que l’on ne peut
maîtriser si jamais on ne se remobi-
lise pas dans l’opération de lutte
contre la propagation du virus. Selon
nos informations, d’importantes dé-
cisions seront annoncées d’ici jeudi
par la commission de suivi de la pan-
démie. Sur le plan sportif plus préci-
sément, on croit savoir d’une source
sûre qu’il sera question d’annoncer
l’impossibilité de reprendre d’ici au
mois de novembre prochain. Suite à
cette annonce, la FAF va devoir cer-
tainement convoquer une autre réu-
nion de son Bureau fédéral pour
annoncer de nouvelles mesures aux
clubs. A noter que depuis que la FAF
a annoncé que le championnat re-
prendra, une fois les conditions sa-
nitaires améliorées, la direction a
libéré tout le monde pour quelques
semaines de vacances, en attendant
de nouvelles mesures.

L. A.



Auteur d’une saison moyenne,
avec des débuts difficiles sous les
couleurs de sa nouvelle équipe,
Gaya Merbah a soufflé le chaud et
le froid durant les vingt-deux
journées jouées jusque-là. Cela
ne l’a pas empêché de mettre en
exergue ses qualités et de prou-
ver qu’on pouvait lui faire
confiance. D’ailleurs, comme
nous l’indiquions hier, la société
d’analyse des performances spor-
tives Insta l’a élu parmi les élé-
ments (moins de 26 ans) les plus
prometteurs des trois champion-
nats de l’Afrique du Nord (Algé-
rie, Tunisie, Maroc). N’empêche,
le staff technique du Chabab
compte recruter un autre gardien
par rapport aux prochaines
échéances où le CRB sera engagé
sur plusieurs fronts. Merbah nous
en parle. 

Quelles sont vos nouvelles ?
Je vais bien merci.

Et comment passez-vous vos
journées ?
A part les entrainements, il n’y a

pas grand-chose à faire. Je suis tout
le temps à la maison, car avec le
confinement et la propagation du
virus, mieux vaut ne pas sortir sans
raison, d’autant qu’il fait chaud. On
va dire que c’est la routine.

Cela fait presque quatre mois
que vous vous entrainez seul.
Vous tenez le coup ?
Est-ce que j’ai le choix ? C’est dif-

ficile, mais j’essaie de rester en
forme en m’entrainant tous les jours
en prévision d’une éventuelle re-
prise. Je m’entraine avec quelques
jeunes gardiens et cela nous permet
de créer une certaine ambiance
pour chasser l’ennuie. 

On sait que les gardiens de but
doivent faire des exercices très
spécifiques et se doivent égale-
ment de s’entrainer avec un bal-
lon. Comment faites-vous ?
Oui, vous avez raison et je crois

que les gardiens de but sont les plus
pénalisés durant cette période. Un
portier doit obligatoirement tra-
vailler avec un entraineur des gar-
diens. Moi, j’ai la chance d’avoir
avec moi Rachid,  l’entraineur des
gardiens de l’équipe de Tadmait, qui
me fait travailler tous les jours et
qui fait de son mieux pour que je
préserve le maximum de mes
moyens. Je suis très chanceux et j’en
profite tous les jours. Mais en ce
moment, j’ai pris un repos de trois
jours et je dois reprendre mardi
(aujourd’hui, ndlr).

Savez-vous qu’une société
d’analyse des performances
sportives des trois champion-
nats de l’Afrique du Nord vient
de vous élire parmi les éléments
le plus prometteurs des moins
26 ans ?
J’en avais entendu parler mais je

n’y ai pas prêté attention, car je pen-
sais qu’il s’agissait d’une page sur les
réseaux sociaux qui avait publié
juste un sondage. Mais lorsque j’ai
vu cela sur le site de la Fédération
algérienne de football, je me suis
rendu compte que c’était du sérieux.
J’ai été très content et j’ai ressenti
une grande fierté. Cela m’a fait
beaucoup de bien.

Cela devrait vous booster et
vous aider à revenir en force,
non ?
Tout à fait et cela me pousse à ne

pas baisser les bras en cette période
où tout le monde en a marre de
cette situation qui a trop duré. Je
pense que c’est ce genre d’encoura-
gement qui m’a manqué en début
de saison où j’ai connu des mo-
ments difficiles. Et le fait d’avoir été
le seul gardien algérien dans la liste
m’a rendu encore plus fier et m’a
donné plus de confiance. Je dois
justifier cela à la reprise, il faut que
je sois à la hauteur.

En parlant de votre début de
saison avec le CRB, ne pensez-
vous pas que vous étiez sous
une forte pression que vous
n’avez pas su gérer, surtout
après qu’on vous a élu parmi les
meilleurs gardiens du cham-
pionnat de la saison passée ?
Le fait d’être élu parmi les meil-

leurs gardiens du championnat ne
pose pas de problème et ne me met
pas de la pression. Il ne s’agit pas
non plus d’un problème d’adapta-
tion, je me suis très vite intégré à
ma nouvelle équipe et j’ai été tout de
suite mis très à l’aise. Je pense que
c’est ce que j’avais vécu avant de re-
joindre le CRB qui explique mon
passage à vide. J’avais pourtant bien
débuté le championnat.

Vous parlez certainement de la
blessure que vous aviez contrac-
tée contre le CRB en Coupe
d’Algérie, c’est cela ?
Exact, cette blessure m’avait éloi-

gné des terrains pendant une
longue période. C’est ce manque de
compétition que j’ai fortement payé
après ma venue au CRB. Il me fallait
du temps pour retrouver ma forme
et toutes mes sensations, il fallait

que je sois pris en charge par un
préparateur physique, ce qui n’a pas
été le cas. En plus, mon transfert au
CRB a mis beaucoup de temps
avant de se réaliser, les choses ont
beaucoup trainé et tout cela a fini
par me mettre dans de mauvaises
conditions physiques et psycholo-
giques. Et quand on ne répond pas
tout de suite aux attentes, on prend
forcément un coup au moral, c’est
ce qui m’est arrivé lors des pre-
mières journées du championnat.

Et comment vous sentez-vous
aujourd’hui ?
Ça va beaucoup mieux et je suis

en train de travailler très dur à l’en-
trainement, car je compte revenir
très fort si le championnat reprend,
mais aussi en prévision de la saison
prochaine où mes ambitions seront
grandes.

Quelles sont ces ambitions ?
Mon premier objectif est de dé-

crocher le championnat avec le
CRB après le bon parcours que
nous venons d’accomplir. Si la com-
pétition reprend, nous allons tout
faire pour y arriver. Mon deuxième
objectif, c’est d’embrasser une car-
rière professionnelle en Europe,
c’est mon objectif principal pour le
moment. Et mon troisième objectif,
c’est mon plus grand rêve, c’est de
porter le maillot de l’Equipe natio-
nale après avoir porté celui de la sé-
lection locale. Et je pense que c’est
le CRB qui va m’ouvrir les portes de
la sélection nationale.

Vous venez de dire que l’un de
vos objectifs est de jouer en Eu-
rope alors que la plupart de nos
joueurs visent les pays du
Golfe. Une explication ?
Je suis encore jeune et je pense

que le haut niveau et le profession-
nalisme c’est en Europe et non dans
les pays du Golfe. Je sais qu’il est
difficile pour un gardien de décro-
cher un contrat professionnel en
Europe, mais ma détermination est
grande, je ne perds pas espoir d’y
parvenir. Si je n’arrive pas à réaliser
ce rêve, je resterai au CRB, je suis
bien où je suis, je ne manque de
rien.

Un dernier mot ?
J’espère réaliser tous mes rêves, à

commencer par la saison prochaine
où je compte accomplir une grande
saison inch’Allah, j’y travaille très
dur.

Entretien réalisé 
par Farid A.
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L’entraineur des gardiens du CR Be-
louizdad estime que la distinction
de Gaya Merbah, qui a été choisi

parmi les meilleurs éléments des moins de
26 ans des trois championnats du Ma-
ghreb, est un fait important qu’il faut sou-
ligner. « J’ai suivi cela et je trouve que ce
n’est pas rien. Il n’est pas facile de figurer
parmi les meilleurs éléments prometteurs
des trois championnats de l’Afrique du
Nord. Certes, il y a sept autres joueurs al-
gériens qui figurent dans ce classement,
mais il est le seul joueur du CRB et le seul
gardien du championnat algérien dans ce

classement. Il faut souligner cette perfor-
mance, cela prouve que Merbah a un très
bon niveau et cela va certainement l’aider à
mieux s’exprimer et à travailler davantage
pour être meilleur encore. Personnellement,
j’ai été très content pour lui et je l’ai appelé
pour le féliciter et l’encourager », nous a-t-
il déclaré.

« Cela va l’aider pour
partir en Europe »

Dékimèche pense également que Gaya
Merbah était dans le besoin d’un coup de
pousse pour dépasser la période difficile

qu’il avait traversée en championnat avec
le CRB. « Il avait besoin d’un déclic psy-
chologique et je pense que cette distinction
est venue au bon moment. Cela va lui re-
donner confiance en lui et va le pousser à
se surpasser pour revenir à son meilleur ni-
veau. Il m’a dit qu’il veut partir jouer en
Europe et je crois qu’il ne trouvera pas
mieux pour le pousser à réaliser son rêve.
Ça sera une première, car jusque-là, on n’a
pas l’habitude de voir des gardiens de but
décrocher des contrats professionnels en Eu-
rope », a-t-il ajouté.

A. F.

Les joueurs 
perçoivent le salaire
du mois de mai

Les joueurs du CRB
viennent de percevoir le
salaire du mois de mai,
un virement qui a pris
du retard à cause du pro-
tocole qui a été signé
entre les joueurs et la di-
rection du club et
consiste à diminuer les
salaires de 50% à cause
de la situation sanitaire.
Car certains ont mis du
temps avant de le signer. 

DEKIMÈCHE : «LA DISTINCTION DE MERBAH EST UN FAIT IMPORTANT QU’IL FAUT SOULIGNER»

MERBAH «ETRE CHOISI PARMI LES MEILLEURS
GARDIENS DU MAGHREB ME REND FIER»

«J’AI TROIS OBJECTIFS : 
GAGNER LE TITRE AVEC 

LE CRB, JOUER EN 
EUROPE ET PORTER 

LES COULEURS
DE LA SÉLECTION 

NATIONALE»

«J’AI TROIS OBJECTIFS : 
GAGNER LE TITRE AVEC 
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LES COULEURS
DE LA SÉLECTION 
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Après le conflit entre le CSA et
la SSPA, celle du TAS de Lau-
sanne et les anciens joueurs

qui ont saisi la CRL pour empocher
leur argent, un nouveau dossier a
créé des maux de tête à la direction
actuelle mais que pour quelques
heures puisque les dirigeants ont
fini par trouver une solution et de-
vaient même le régler comme nous
l’avons pu l’apprendre avant qu’il se
complique. Cette affaire qui est re-
montée à la surface concerne
Prince Ibara. L’ex-attaquant qui a
effectué un passage d’une année
chez les Rouge et Noir a fini par
quitter la capitale l’été passé afin de
tenter une expérience en deuxième
division belge. Après qu’il a été li-
béré par la FIFA à cause des salaires
qu’ils n’avaient pas perçus pour des
raisons que tout le monde connait,
le Congolais n’est pas resté là
puisqu’il a réclamé ses mensualités
et c’est ce qui a poussé les respon-
sables de cette instance de donner
un ultimatum aux Algérois afin de
lui verser son argent avant le 6 juil-
let 2020.  A quelques heures de
cette date rien n’a été fait et c’est ce
qui a poussé les supporters à crain-
dre le pire mais finalement tout est
rentré dans l’ordre et c’est ce qui ne
devra que les soulager. 

L’USMA a failli être privée
du recrutement

Ce qu’il faut savoir aussi, c’est que
si les supporters étaient inquiets,
c’est tout simplement car ils ont ap-
pris que dans le cas où les 200 000
euros ne seraient pas versés dans le
compte bancaire du joueur et que
la FIFA aurait été informée, cette
dernière sanctionnera le club algé-
rois et le privera du recrutement.
Les Rouge et Noir n’auraient pas
donc pu se renforcer et c’est ce qui
les mettra dans une situation extrê-
mement délicate. Finalement, les
dirigeants ont en profité du fait que
la CAF a remis à la FAF les 500 000
dollars suite à la dernière partici-
pation en Ligue des champions afin
de payer Prince Ibara et clore ainsi

son dossier une fois
pour toutes. Mainte-
nant que cette affaire
a été close, la nou-
velle direction
menée par Abdel-
ghani Haddi, le direc-
teur général, peut se
tourner vers d’autres
dossiers qui sont
toujours sur son
bureau.

L’enrôlement
du Congolais
était une
mauvaise
affaire 

Recruté pendant
l’été 2018, Prince
Ibara aurait été un
transfert raté sur
toute la ligne.
En effet, le
Congolais

a bien débuté
son aventure

mais par la suite il
a fini par perdre son
efficacité et son ni-

veau. Par la suite, il a
contracté plusieurs blessures
qui l’ont éloigné des terrains
pendant de nombreux mois.
Une fois la saison 2018/2019
terminée, il a choisi d’aller au
clash et quitter le club sans
que ce dernier ne récupère le
moindre centime puisqu’il a
été libéré après avoir saisi la
FIFA. En plus du fait qu’il est
parti gratuitement, l’USMA a été
obligée de le payer en lui remettant
200 000 euros. La précédente di-
rection n’ayant pas su gérer cette af-
faire, c’est finalement le club qui a
payé les frais de ce mauvais choix à
la grande déception des fans qui
se sont souvent pris à
l’ancien avant-cen-
tre pour son ni-
veau jugé
médiocre.

Adel Cheraki

L’AFFAIRE IBARA 
DEVAIT ÊTRE RÉGLÉE

Les supporters
ont fêté 
l’anniversaire
du club à Paris

Contrairement à
ce qui a été le cas à
Alger, les supporters
de l’USMA qui rési-
dent à Paris et ses
alentours n’ont pas
raté l’occasion pour
fêter l’anniversaire
de leur club favori
avant-hier. Ils étaient
presque une centaine
à se retrouver au
bord de la Seine et
ont longtemps
scandé des chants à
la gloire de leur
équipe de cœur suivi
d’un craquage de fu-
migènes créant ainsi
une très belle am-
biance. Plusieurs vi-
déos ont circulé sur
les réseaux sociaux et
c’est ce qui a fait plai-
sir aux fans qui n’ont
pas pu célébrer cet
événement à cause
du coronavirus.

Hamdoud était
présent

Parmi les présents
dimanche à Paris, un
avait marqué l’his-
toire chez les Rouge
et Noir et c’est de
Mohamed Hamdoud
qu’il s’agit. Pur pro-
duite du club, l’an-
cien arrière latéral
droit international a
été longtemps le ca-
pitaine d’équipe et a
soulevé plusieurs
trophées lorsqu’il
était en activité. A
présent, il réside
dans la région pari-
sienne. Informé par
la présence d’une cé-
rémonie pour fêter
l’anniversaire de son
club de cœur, il n’a
pas hésité à se join-
dre aux autres Us-
mistes, ce qui leur a
fait plaisir. Bien évi-
demment, Moha a eu
droit à un bain de
foule et a accepté de
prendre des photos
souvenirs avec tous
ceux qui l’ont solli-
cité.

Comme prévu, c’est hier en début
d’après-midi que les responsables
de l’USMA et ceux du Groupe

Serport se sont présentés à l’Ecole supé-
rieure de l’hôtellerie et restauration d’Al-
ger. Une fois sur place, le contrat de
partenariat a été signé. Les Rouge et Noir
pourront ainsi profiter des infrastruc-
tures et à Aïn Benian nulle ne doute qu’ils
seront mis dans les meilleures conditions
possibles pour préparer leurs rencontres
officielles. Rappelons que la durée du
contrat est de deux ans. Si une telle déci-
sion a été prise, c’est aussi afin d’assurer
que tout se passe bien en attendant de rece-
voir le centre d’entrainement. Les travaux ont
d’ailleurs déjà débuté et c’est ce qui a réjoui
Achour Djelloul ainsi que les autres diri-
geants dont le souhait d’offrir à l’USMA son
camp après plusieurs années d’attente sans
que se projet ne soit concrétisé.

Achour Djelloul a mené la
délégation à Aïn Benian

Le P-DG du Groupe Serport, Achour Djel-
loul, a été présent à l’ESHRA. Il a accompa-
gné ainsi les autres dirigeants du club et a
même pris la parole pour remercier les res-
ponsables de cette école pour l’accueil qui a

été réservé à la direction algé-
roise. Le nouvel homme fort
des Rouge et Noir a eu une dis-
cussion avec le directeur géné-
ral et a été mis au courant de
toutes les affaires qu’ils sont en
train de régler. En plus Abdel-
ghani Haddi, Kamel Hassina a
été une nouvelle fois présent,
lui qui est un membre du
conseil d’administration. Le
secrétaire du club Mohamed
Briki a été également aperçu à
Aïn Benian et a tenu à ce que

cette opération se déroule dans les meilleures
conditions. Par ailleurs, il faut savoir que
maintenant que le partenariat a été officialisé,
il y a de fortes chances pour que la reprise des
entrainements se déroule là-bas et non pas à
Bologhine. 

A. C.

USMA-ESHRA, LE CONTRAT DE PARTENARIAT SIGNÉ

LE NOUVEAU
MAILLOT TOUJOURS
PAS PRÉSENTÉ 
Lors de la signature du contrat de partenariat entre

l’USMA et l’ESHRA, c’est l’ancien maillot qui a été
aperçu entre les mains des responsables bien que le
contrat de sponsoring avec Joma ait expiré il y a plu-
sieurs semaines et qu’une décision de ne pas le renou-
veler a été prise dans la foulée. Ayant tout conclu avec
Kappa, les dirigeants n’ont toujours pas annoncé la
nouvelle et ce n’est qu’une fois que ce sera fait que les
tuniques de la saison 2020/2021 seront dévoilées. Un
évènement que les supporters attendent avec impa-
tience. Rappelons que plusieurs modèles ont filtré sur
les réseaux sociaux mais jusqu’au moment où nous
mettons sous presse, ni la direction ni le futur équipe-
mentier n’ont réagi. En négociations avec d’autres
firmes, à l’instar de Nike, Achour Djelloul et la nou-
velle direction espèrent profiter de ce nouveau contrat
pour rouvrir la boutique officielle qui n’a été opéra-
tionnelle que pendant quelques mois, avant qu’elle ne
ferme ses portes à cause du contrat de location qui ve-
nait d’arriver à son terme. 

Mehdi Beneddine également ciblé ?
Visiblement, Ahmed Touba n’est pas le seul à être

pisté par les Rouge et Noir qui seraient également sur
les traces d’un autre élément franco-algérien capable
d’occuper le couloir gauche et c’est de Mehdi Bened-
dine qu’il s’agit. Agé de 24 ans, ce défenseur né à Nîmes
a joué depuis 2018 à Quevilly-Rouen. Libre de tout en-
gagement, ayant disputé 21 rencontre sur les 24 possi-
bles, il a délivré trois passes décisives. Pas contre l’idée
de tenter une expérience en Algérie, son pays d’ori-
gine, cet arrière latéral gauche serait, lui aussi, en
contact avec Anthar Yahia. En tout cas dans les jours
voire les semaines à venir, on saura si le transfert sera
bouclé. Dans le cas où son arrivée se confirmerait, il
sera le deuxième émigré à rejoindre les champions de
la saison passée, du moment qu’Oussama Abdeljelil a
déjà signé son contrat et n’attend que l’ouverture des
frontières pour venir à Alger et débuter les entraine-
ments avec ses nouveaux coéquipiers.

A. C.

Les jours se sui-
vent et se ressem-
blent pour les
joueurs, une situa-
tion qui semble de
plus en plus les aga-
cer. En effet, nous
avons pu apprendre
que les coéquipiers
de Muaid Ellafi n’at-
tendent et ne deman-
dent qu’à être fixés le
plus rapidement pos-
sible pour qu’ils sa-
chent quoi faire.
Rappelons que nom-
breux continuent de
s’entrainer en solo
alors que leur avenir
au sein du club est
toujours dans le flou.
Par le biais de leurs
dirigeants, les Us-
mistes ont demandé
à ce qu’une décision

soit prise pour voir
plus clair et penser à
l’avenir, notamment
en finalisant avec le
successeur de Mou-
nir Zeghdoud. Alors
que la feuille de route
à suivre cet été n’a
toujours été officiel-
lement établie, à
cause des nom-
breuses incertitudes
quant à la reprise du
championnat, les res-
ponsables algérois
tout comme les
joueurs prient pour
qu’ils soient tenus au
courant des inten-
tions des hautes ins-
tances pour savoir
quoi faire lors des
prochaines semaines.

A. C.

LES JOUEURS
S’IMPATIENTENT 
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Rien ne va plus pour Fahd Hal-
faïa qui se trouve depuis des se-
maines en prison pour complément
d’enquête. Le directeur sportif de
l’Entente de Sétif a été placé en dé-
tention provisoire à la prison d’El
Harrach le temps que l’enquête de
l’enregistrement se termine. Ce n’est
qu’après cette période que le procu-
reur de la République pourra don-
ner son verdict. Mais en attendant,
des sources indiquent que l’état de
santé de Fahd Halfaïa se dégrade de
plus en plus depuis qu’il a été mis
en prison. Ses proches ont fait sa-
voir qu’il a perdu du poids, ce qui
reste très inquiétant surtout aux
yeux de ses médecins traitants. 

Il a été victime d’un malaise 
D’après la même source d’infor-

mation, Halfaïa a été victime ré-
cemment d’un malaise alors qu’il se
trouvait dans sa cellule. Depuis, très
peu de nouvelles sont données à
son sujet, ce qui inquiète au plus
haut point ses proches mais aussi
les supporters du club. D’ailleurs,
un grand mouvement de soutien a
été lancé sur les réseaux sociaux
pour encourager Halfaïa, lui qui a
toujours apporté son aide au club
dans les moments les plus difficiles. 

Les avocats réclament une
liberté provisoire 

Face à cette situation inquiétante
voire critique, les avocats de Halfaïa
ont effectué une demande auprès
du procureur de la République dans
l’espoir que Halfaïa soit libéré ces
jours ci. Les avocats réclament une
liberté provisoire pour leur client ne
serait-ce que pour l’aider à récupé-
rer comme il se doit du moment
que le verdict n’a pas encore été
donné dans l’affaire de l’enregistre-
ment. 

K.L. 

Lors de la réunion de coordination tenue hier

LE DIRECTOIRE OUVRE LA PORTE
AUX BONNES INTENTIONS LORS

DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

C omme rapporté lors de
notre édition d’hier, le pré-
sident du directoire Zegh-

lache Djaber a tenu une réunion
avec les membres de son bureau
afin de passer en examen plusieurs
points liés aux missions du direc-
toire. Il a été question de soulever
la prochaine assemblée générale
qui aura lieu à l’issue de la levée du
confinement.  
Les anciens joueurs
proposent leur liste

Selon nos informations, les an-
ciens joueurs ont bougé dernière-
ment dans le but d’imposer leur
liste. Ils se sont réunis avec les
membres de la direction à maintes
reprises notamment avec le prési-
dent Azzedine Arab. Ils ont tenu à
présenter une liste qui comporte
les noms d’anciens joueurs de
l’ESS, afin de les représenter lors de
l’AG du CSA. Seulement, la com-
posante de l’assemblée générale est
la prérogative du directoire, seul
habilité à présenter une liste finale
des membres susceptibles d’inté-
grer l’AG.
Tout le monde présent

Concernant les détails de ladite
réunion, il faut dire que tous les
membres de l’instance provisoire
étaient présents. Ces derniers ont
soulevé plusieurs points à l’ordre
du jour et finaliser la politique qui
sera prônée à l’avenir, bien précisé-
ment lors de cette circonstance ex-
ceptionnelle. 
La composante de l’AG à
l’ordre du jour

Parmi les points inscrits à l’ordre
du jour, la liste légale de l’assemblée
générale et les critères sélectionnés
pour permettre aux Sétifiens d’in-
tégrer l’AG. Les congressistes ont
posé quelques conditions et les dé-
marches à accomplir avant d’arra-
cher le statut du membre de l’AG.
Les dossiers seront étudiés inces-
samment…
L’AG aura lieu après la levée
du confinement

Dans le même registre, Zegh-
lache et ses assistants ont passé en
revue les démarches à suivre pour
la tenue de l’AG. Devant la propa-
gation de la pandémie, les Sétifiens
veulent éviter les regroupements et
effectuer les travaux de l’assemblée

générale du CSA tout en respectant
la distanciation et les différentes
consignes des spécialistes de la
santé. Du coup, tout ce qui a été
discuté hier reste de simples pro-
positions et suggestions. Ce qui est
certains, Zeghlache et les membres
de son bureau ont décidé d’éviter
toute exclusion et ouvrir la porte à
chaque Sétifien de contribuer à la
bonne marche du club…
La coordination avec la
société, une nécessité

Les membres ont confirmé lors
de leur conclave que la liste des re-
présentants du CSA lors de l’AG
n’écartera personne. Elle sera sou-
mise à la réglementation en vi-
gueur et répondra aux attentes aux
anciens joueurs qui auront un rôle
prépondérant à jouer à l’avenir au
sein du CSA. Même les sup-
porters auront leur re-
présentant et
l’ensemble des per-
sonnes influentes
au sein de l’ESS
seront consultés.
En plus des
grandes lignes

de la prochaines AG, Zeghlache a
soulevé le mode de fonctionne-
ment du directoire. Il a insisté sur
le respect mutuel entre son ins-
tance et la société et chacun exécu-
tera ses missions dans les règles de
l’art…
Zeghlache : «Le directoire
assurera une composante
légale et légitime»

Joint par nos soins, Djaber
Zeghlache est revenu sur la réu-
nion du directoire et avoue : «C’est
une réunion de coordination et de
consultation en prévision de l’AG de
CSA. Cette dernière relève de nos
prérogatives. Nous avons tenu à dé-
battre les grandes lignes et anticiper
sur les travaux de l’AG en cas où
l’état procédera au déconfinement.
Le directoire suivra à la lettre les
voies réglementaires avec profes-
sionnalisme. Il y’a des textes en place
à respecter et nous devons ainsi sor-
tir une composante légale et légi-
time. Nous allons appliquer la loi et
on sera accompagné par les autori-
tés locales et le DJS pour assurer la
bonne marche des travaux de l’AG.»
«On assurera notre mission
loin de toute concurrence
déloyale et toute exclusion»

A la fin, le président du direc-
toire a insisté sur l’union générale
et dira : «On s’est mis d’accord sur la
nécessité de respecter le cadre régle-
mentaire lors de la mise en place de
la composante de l’AG. Cette der-
nière doit absolument réponde aux
attentes des Sétifiens et à la hauteur
de l’ampleur de grand club. Elle re-
présentera tout le monde, sans ex-
ception et discrimination ou
exclusion. Je vous assure que nous
allons assurer notre rôle loin de
toute concurrence déloyale ou ex-
clusion. Les circonstances actuelles

sont délicates et nous
devons ainsi

éviter tout
conflit.»

K. L.

L’ancien attaquant de l’Entente de Sétif Issad Bourahli
vient de proposer son aide aux dirigeants du club face à cette
crise financière. En effet, il a proposé de prêter de l’argent de sa
propre poche pour pouvoir payer une partie des joueurs vu que
le club n’a pas de rentrée en cette période de pandémie. Un geste
qui prouve tout l’attachement du joueur pour son ancien club. 

Zeghlache : « L’histoire retiendra 
le geste de Bourahli envers l’Entente » 

Interrogé à ce sujet, le président du directoire Zeghlache nous
dira : « L’histoire retiendra le geste de Bourahli envers l’Entente
de Sétif. Il nous a apporté son aide dans les moments les plus diffi-
ciles. On le remercie pour ça. On aurait aimé aussi à ce que les an-
ciens du club puissent faire de même. En tous les cas, Bourahli est
à remercier et on n’oubliera pas ce geste venant d’un grand homme.
» 

BENAHCEN ET
GHETASSI SONT

RENTRÉS EN
TUNISIE

Finalement, c’est hier soir que le second vol
en partance pour la Tunisie a quitté le territoire

national et c’est à bord de cet avion que deux des
membres du staff technique de l’ESS sont rentrés

chez eux. Il s’agit de l’entraineur des gardiens
de but Benahcen et du préparateur phy-

sique Kaïs Ghetassi. Karim Delhoum,
lui, les a devancés le week-end passé.

Ils ont touché une partie
de leur argent

Comme il a été le cas pour le
bras droit de Nabil Kouki, les deux
entraineurs ont également touché

une partie de leur argent et c’est ce
qui a dû leur faire plaisir puisque ça
leur permettra de passer un bon sé-
jour parmi les leurs avant de rentrer

une nouvelle fois à Sétif dès que la situa-
tion sanitaire s’améliorera.

Arab a déposé 
le nouveau contrat 
de Deghmoum

C’est hier qu’Azzedine Arab s’est
rendu à Alger pour régler quelques af-

faires personnelles. Ayant profité de cette
occasion, le dirigeant sétifien s’est rendu au

siège de la Ligue de football professionnel où
il a déposé de ses mains propres le nouveau
contrat d’Abderrahim Deghmoum. Rappe-
lons que ce document devait être déposé

l’été passé mais cette tâche n’a pas été
faite créant un problème entre le
jeune milieu de terrain et la di-

rection.

Quatre jeunes
ont signé 

Quatre éléments ont signé
leur contrat professionnel hier et

c’est Karim Rebiai né en 2002 qui a
été le premier à le faire. Cet attaquant
originaire de Msila s’est engagé pour
cinq ans. Haithem Kherroubi né en
2003 et milieu de terrain de forma-

tion sera lié durant les trois pro-
chaines années. Ounoughi
Taqieddine et Wahche Ziad

ont signé pour cinq
ans.

BOURAHLI PROPOSE D’AIDER
FINANCIÈREMENT LE CLUB  

L’ÉTAT DE SANTÉ
DE HALFAÏA SE
DÉGRADE 
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C omme nous l’avons an-
noncé dans notre précé-
dente édition, la direction

semble vouloir s’attaquer au dossier
des libérés dans le but de ne pas être
appelé à les payer dans les pro-
chaines semaines surtout que l’ave-
nir de la compétition n’est pas
encore clair. C’est pour cette raison
que les dirigeants du Chabab ont
décidé de convoquer les deux pre-
miers joueurs concernés par cette
opération. Il s’agit en effet de Herida
ainsi que de Balegh. Pour de nom-
breux observateurs, l’annonce de
ces deux noms n’a pas été une sur-
prise pour l’ensemble des suppor-
ters vu leur faible temps de jeu.
D’ailleurs, le premier responsable

du staff technique Amrani a même
déclaré que ceux qui n’ont pas beau-
coup joué ne seront pas maintenus.
Redjradj et Medjoudj ont donc jugé
utile de s’attaquer au dossier en li-
bérant les joueurs qui ne feront plus
partie de l’effectif la saison pro-
chaine. 

Les deux joueurs invités à
résilier leurs contrats 

Et pour ne rien laissé au hasard,
nous avons appris que les deux
joueurs en question ont été officiel-
lement contactés par la direction du
club dans le but de résilier leur
contrat. Herida et Balegh sont donc
attenus d’ici la semaine prochaine à
Constantine pour rencontrer les di-

rigeants. Il est clair que la direction
devra négocier une résiliation de
contrat car les joueurs en question
réclament de percevoir une partie
de leur mensualité. Les deux parties
vont donc tenter de trouver un ar-
rangement avant de signer la rési-
liation de contrat. 

Tout comme Herida, Balegh
a refusé de baisser son
salaire 

Toutefois, il est important de sa-
voir que la relation entre la direc-
tion et les deux joueurs cités s’est
vraiment détériorée depuis quelque
temps. Et pour mieux comprendre
la raison, il est important de revenir
au mois de janvier dernier. En effet,
Herida avait été invité à résilier son
contrat mais il avait refusé. Il a clai-
rement fait savoir à la direction qu’il
ne résiliera son contrat que s’il per-
çoit l’intégralité de son argent. Pour
Balegh, c’est avec Khouda que ça
n’allait pas. Et depuis, la situation ne
s’est pas améliorée puisque les deux
joueurs ont même refusé de signer
le protocole d’accord pour revoir
leur salaire à la baisse, ce qui a agacé
la direction. On s’attend à ce que les
négociations soient très serrées
dans les prochains jours. 

Amrani veut 19 joueurs
seniors 

Pour sa part, le premier respon-
sable du staff technique Abdelkader
Amrani a été très clair dans ses
idées en évoquant le cas des joueurs
à retenir dans son effectif. Le coach
souhaite avoir seulement 19 se-
niors. Pour le reste de l’effectif, il
fera confiance aux jeunes de la ré-
serve qui ont un avenir prometteur.
Il estime que c’est aussi le moment
de lancer des jeunes dans le but
d’assurer une bonne relève au club. 

Medjoudj : «Les contrats de
Balegh et Herida seront
résiliés» 

Le directeur sportif du CSC Med-
joudj s’est exprimé sur le cas des
deux joueurs qui seront libérés cet
été : «J’ai pris attache avec les agents
de Herida et Balegh pour les inviter
à venir résilier leurs contrats. Nous
allons aborder le sujet avec eux dans
l’espoir de trouver un accord. En tous
les cas, nous allons devoir gérer de
nombreux dossiers dans les pro-
chains jours pas seulement celui des
libérés.»

H. S.

Convoqué par la CRL

NAOURI
N’A PAS PU
VENIR 

C’est dans la matinée d’hier que
le président du conseil d’adminis-
tration Naouri devait être audi-
tionné par la CRL au sujet de
l’affaire qui oppose le portier Me-
ziane au CSC. Comme nous l’avons
expliqué lors de notre précédente
édition, les responsables chargés du
dossier auprès de la CRL ont voulu
connaitre la version du président du
conseil d’administration dans le but
de savoir si le manger général Ra-
chid Redjradj était en mesure de si-
gner la résiliation de Meziane ou
pas. Sauf que Naouri a envoyé une
correspondance à la CRL afin de
s’excuser de ne pouvoir venir. Il a
été retenu par des obligations pro-
fessionnelles avec l’ENTP. Et face à
cette période de pandémie, il était
quasi impossible pour Naouri de
faire le déplacement à Alger. C’est ce
qui explique son absence auprès de
la CRL. 

L’avocat et Redjradj l’ont
représenté  

Et comme il fallait un représen-
tant du club, c’est de nouveau l’avo-
cat et le manager général qui se sont
présentés de nouveau au siège de la
CRL pour être auditionnés à la
place de Naouri. D’après la même
source, c’est la dernière audition
avant que les membres de la CRL ne
remettent leur verdict. Pour l’ins-
tant, le manager général Redjradj se
dit optimiste en assurant que le club
n’a pas à verser la somme de 4 mil-
liards à l’ancien portier. On attendra
les prochains jours pour connaitre
le verdict final. 

H. S.

Après le portier Limane

HERIDA ET BALEGH
LIBÉRÉS 

C ela fait des semaines que
nous avons annoncé les
noms des futurs assistants

de Abdelkader Amrani mais jusqu’à
preuve du contraire, la direction du
club n’a toujours pas entamé les né-
gociations avec les techniciens
concernés. Redjradj et Medjoudj
ont dans un premier temps assuré
le contrat de Amrani. L’entraîneur
en chef du CSC a négocié son
contrat ainsi que l’ensemble des
restes des modalités. Par la suite, il
a donné les noms des personnes
avec lesquelles il souhaite travailler
lors de la nouvelle saison. Mais il est
clair que chaque technicien devra
négocier à lui seul son contrat dans

l’espoir de finaliser les choses. Am-
rani s’est chargé du volet technique
mais c’est clair que c’est à Redjradj
et Medjoudj de conclure sur le plan
administratif. 

Boudjenane se trouve 
en Espagne 

Le premier concerné par les né-
gociations est le préparateur phy-
sique Kamel Boudjenane. L’ancien
préparateur qui a fait ses débuts en
Algérie par le biais de la JSK avant
de travailler un peu partout, à sa-
voir à l’ESS et au NAHD, devra lui
aussi négocier son contrat. Toute-
fois, le natif de Bordj Menaïel réside
depuis des années en Espagne avec

sa petite famille. Et en cette période
de confinement, Boudjenane ne
pourra en aucun cas rentrer en Al-
gérie. Il devra donc négocier son
contrat par téléphone avec les diri-
geants du club. Toutefois, le mana-
ger général du club ainsi que le
directeur sportif espèrent que
Boudjenane trouvera un moyen
pour rentrer à Constantine car dans
le cas où l’équipe débuterait les en-
traînements et que les frontières de-
meurent fermés, ce sera un réel
casse-tête pour la direction. 

L’entraineur veut accélérer
les choses 

Pour sa part, le premier respon-

sable du staff technique souhaite
que ses assistants puissent trouver
un accord rapidement avec la di-
rection du CSC. Amrani va devoir
donc installer officiellement son
staff technique avant de mettre en
place son programme d’entraîne-
ment. Le coach souhaite seulement
que les responsables de la fédéra-
tion puissent fixer une date de re-
prise des entraînements. Les
joueurs sont à l’arrêt depuis le mois
de mars dernier et il faudra tout un
programme pour les remettre dans
le bain de la compétition. 

H. S.

REMANIEMENT AU SEIN
DU STAFF MÉDICAL 

Contrairement à ce qui était
prévu, le premier responsable

du staff technique Amrani a dé-
cidé d’effectuer quelques chan-

gements au sein du staff
médical. D’après nos sources, le

coach a mis fin aux fonctions
du docteur Kaouache mais aussi

aux deux autres membres du
staff médical, à savoir Bela-

zougue et Maloufi. Désormais,
il y aura de nouveau membres
dans les prochains jours. A en

croire la même source, le coach
est à la recherche d’un spécia-

liste en orthopédie dans la ville
de Constantine. Un médecin
qui se chargera bien évidem-

ment de plusieurs tâches en
particulier la période de réédu-

cation des joueurs. 

CHALABI DE RETOUR 
Par ailleurs, nous avons ap-
pris que l’entraineur a déjà

trouvé un accord avec Chalabi
qui intégrera de nouveau le staff

médical. Il a déjà travaillé au
sein du staff sous la coupe de

Amrani. Il y a une parfaite en-
tente entre lui et le coach. D’ail-
leurs, ce dernier s’est réuni avec

Chalabi au siège du club pour
parler de la méthode de travail.
Il ne reste désormais qu’à com-
pléter le reste des membres du

staff avant la reprise des entraî-
nements. 

Hamza S.

LA DIRECTION ENTAMERA LES NÉGOCIATIONS
AVEC LES MEMBRES DU STAFF 
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Le milieu offensif Bas-
sam Chaouti n’est pas
chaud à l’idée de chan-
ger d’air. Encore sous

contrat, le joueur pense
avoir les moyens de faire

mieux la saison pro-
chaine.

Apparemment,  le repos n’a
que trop duré…
Que voulez-vous que je vous

dise ? Personne n’a connu un
tel arrêt. On est à quatre mois
sans compétition. C’est trop.
On n’a même oublié ce que
veut dire le mot football. Fran-
chement, je ne sais pas quand
et comment on va reprendre le
championnat.

Comment gérez-vous ces
moments ?
Comme n’importe quel

joueur. On a connu des hauts
et des bas. On s’est préparés
d’arrache-pied lors des pre-
mières semaines de repos mais

après le mois de Ramadhan, on
a sensiblement baissé de ré-
gime. A présent, on a repris le
travail individuel avec des
matches de football entre co-
pains. Il n’est pas possible de
rester sans jouer au foot pen-
dant toute cette période. On
voit que les championnats en
Europe ont repris leur droit et
certains pays vont le faire in-
cessamment. 

En Algrérie, le champion-
nat va finalement aller au
bout. Que pensez-vous de
la décision prise par la
FAF ?
C’est une décision qui va

mettre un terme aux polé-
miques car si on annonce une
saison blanche, les consé-
quences et les réactions seront
fâcheuses. Donc, vaut mieux
qu’on termine ce championnat
afin qu’on désigne le cham-
pion, les équipes qui joueront

les différentes coupes interna-
tionales et désigner aussi celles
qui quitteront l’élite algérienne.

Sur le plan personnel, est-
ce que ça vous arrange de
terminer les huit matches
qui vous restent à jouer ?
Personnellement, j’aimerais

bien prouver de quoi je suis ca-
pable au cours des huit pro-
chains matches car j’aurais
certainement la chance de
jouer. Je me sens en train de
monter en puissance. Je ne vais
pas revenir en arrière mais ces
derniers matches peuvent
constituer un tournant pour
moi. 

Sachant que vous êtes en-
core sous contrat, allez-
vous partir ou jouer encore
pour le Mouloudia la sai-
son prochaine ?
C’est une question de destin

car personne ne peut parier sur

son avenir. Personnellement,
j’aimerais bien rester la saison
prochaine car je trouve que
mon avenir est au Mouloudia.
Mes débuts étaient difficiles
cette saison mais je pense pou-
voir faire encore mieux en pré-
vision du prochain exercice.

Chérif El Ouazzani pense
que la course pour le po-
dium est encore possible.
Qu’en pensez-vous ?
On n’a pas perdu tout espoir

de jouer le haut du tableau.
L’écart n’est pas très important
par rapport à l’équipe qui oc-
cupe le pied du podium. Je
pense qu’on a les moyens de ré-
duire l’écart et recoller au pelo-
ton de tête. C’est un nouveau
championnat qui va commen-
cer pour toutes les équipes. A
nous de saisir cette opportu-
nité.

Entretien réalisé par
Amine L.

CHAOUTI : «MON AVENIR EST AU MOULOUDIA»

IL DEVAIT RENCONTRER
LE SG DE LA WILAYA HIER 

BABA, 
PAS CHAUD
POUR LA 
PRÉSIDENCE ? 

Le président démission-
naire Ahmed Belhadj Baba
devait rencontrer le secré-
taire général de la wilaya hier
en fin d’après-midi afin de
discuter autour de la pro-
chaine AG que les action-
naires comptent tenir en fin
du mois. L’ancien président
du MCO se dit pas très
chaud à l’idée de reprendre la

présidence du MCO, lui qui
n’a pas encore digéré la façon
avec laquelle il a quitté la tête
du club l’été passé. En tout
cas, Baba n’a pas de plan d’ac-
tion du moment qu’il est le
seul parmi les actionnaires
qui n’a jusqu’à présent pris
part à aucune réunion. 

Il a peur des dettes
Selon nos sources, Ahmed

Belhadj est découragé par les
dettes qui commencent à
s’accumuler suite aux re-
quêtes des joueurs. L’ex-pré-
sident du MCO n’a pas
l’intention de vivre la même
expérience de la saison 2014
lorsqu’il s’est mis à effacer les
anciennes dettes pendant
une longue période. Jusqu’à
hier avant la rencontre avec
le secrétaire général de la wi-
laya d’Oran, Baba n’était pas
chaud à l’idée de reprendre la
présidence, à moins que…

A.L.

Les regards des Oranais sont ac-
tuellement tournés vers la
tenue de l’assemblée générale

des actionnaires qui devra avoir
avant la fin du mois de juillet. Une
AG inévitable pour le Mouloudia
d’Oran afin que le club se mette en
règle non seulement sur le plan ad-
ministratif mais aussi pour bénéfi-
cier de l’apport d’une socité nationale
qui demeure la revendication de tout
le monde depuis 2012. Tellement
que les enjeux sont énormes, le tra-
vail des coulisses a bel et bien com-
mencé puisque des clans doivent se
dégager d’ici l’annonce de la date de
cette très attendue AG. Il faut dire
que l’ordre du jour qui est la dési-
gnation d’un président du conseil
d’administration nécessite un travail
dans l’ombre et une campagne bien
étudiée de la part de certains action-
naires influents. 

On veut dégager un PCA
Au Mouloudia, la désignation

d’un président de la SSPA a souvent
suscité l’intérêt de certains action-
naires qui ont eu souvent leur mot à
dire. De Tayeb Mehiaoui premier P-
DG de la société du Mouloudia,
jusqu’à Ahmed Belhadj, président
démissionnaire passant par l’inévi-
table Youssef Djebbari, ces trois
personnes ont souvent eu leur mot

à dire durant cette dernière décen-
nie. C’est tout à fait normal qu’on les
retrouve au-devant de la scène
avant et durant les travaux de l’AG
prévue comme annoncé auparavant
vers la fin du mois en cours. Cette
fois-ci, on est conscient que le pre-
mier responsable de la société va
non seulement avoir le droit de pré-
parer l’équipe pour la saison pro-
chaine mais peut être le prévilège de
signer l’accord avec la société natio-
nale qui pourrait le reconduire à la
tête du club. Autant dire que l’enjeu
sera de taille. 

Qui présidera le club ?
Donc, une question taraude les

esprits à la veille de la tenue de cette
AG où il sera question de désigner
un PCA pour la société du Moulou-
dia d’Oran. Qui aura le privilège
d’être président la saison prochaine ?
Apparemment deux personnes de la
société donnent l’impression d’être
prêts à présider le club. Il s’agit
d’abord de Ahmed Belhadj Baba qui
a démissionné il y a de cela une
année mais aussi Tayeb Mehiaoui.
Djebbari qui est le président le plus
expérimenté lui qui a géré le club à
plusieurs reprises depuis 1992 ne
donne par contre pas trop l’impres-
sion d’être intéressé par la prési-
dence du club. Mais cela ne veut

absolument pas dire qu’il n’aura pas
son mot à dire au sein de la pro-
chaine AG. 

Belabbès refuse le poste
de PCA

Membre au sein de la CRL, l’ac-
tionnaire actif Abdelhafid Belabbès
a refusé à deux reprises le poste de
PCA que lui a proposé d’abord
Chérif El Ouazzani mais aussi cer-
tains actionnaires, Djebbari, Bena-
mar et Bessedjerari. Refusant de
prendre position avec aucun clan,
Belabbès, qui a brossé un tableau
de la situation qui prévaut au sein
de la société chez les responsables
de la wilaya d’Oran, ne veut appar-
tenir à aucun clan. Raison pour la-
quelle il a refusé en bloc ce poste de
PCA.

Benmimoun, le candidat 
de la direction

L’autre personne qui est pressen-
tie à ce poste de PCA n’est autre que
l’actionnaire Habib Benmimoun
qui occupe aussi celui de responsa-
ble des relations extérieures. Il se
présente comme le candidat de la
direction laquelle espère sa nomi-
nation afin d’assurer la continuité
dans le travail. Il faut dire aussi que
le futur premier responsable du
club pourrait bien reconduire Ché-

rif El Ouazzani que ce soit comme
DG ou entraîneur en chef. 

On préparera la venue
d’une société

Outre le fait que cette AG va
connaitre la désignation d’un PCA
ainsi d’une nouvelle composante
du conseil d’administration, il faut
dire que le futur premier responsa-
ble aura une lourde tâche de pré-
paprer la venue d’une société
nationale. Certes qu’il y aura le pré-
vilège de la signature de l’accord
mais le prochain président du
Mouloudia sera sous pression de la
rue qui demande une société dans
les meilleurs délais.  

Quelle sera la réaction 
des supporters ?

Si les actionnaires prétendants à
la présidence du club font encore
preuve de retenue, c’est en particu-
lier à cause de la réaction des sup-
porters lesquels exigent la venue
d’une société et pas d’un président
d’autant plus que la société ne va
offrir qu’un PCA qui a déjà occupé
ce poste. Ainsi, la réaction des sup-
porters notamment sur les réseaux
sociaux pourrait être déterminante
avant la tenue de cette très attendue
AG des actionnaires.

A.L.

L’AGE DE TOUS LES DANGERS !
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ASO

COMMENT
CONVAINCRE
LES CADRES ?
llCe mois sera très animé à

Hussein Dey puisque les Nah-
distes comptent mettre toutes les
cartes sur la table. A commencer
par l’assainissement de la situation
financière du club. Ensuite, il y aura
la liste des joueurs qui devront plier
bagage. Selon des indiscrétions, les
deux tiers de l’effectif seront libérés,
ce qui engendrera une purge au sein
de l’équipe. Même si la direction n’a
pas osé divulguer cette liste noire,
tout porte à croire qu’il n’y aura pas
de grandes surprises. La liste des li-
bérés devrait concerner les élé-
ments qui n’ont pas beaucoup joué
cette saison et les joueurs qui n’ont
pas eu le rendement escompté
même s’ils ont eu un temps de jeu
conséquent. Quant à ceux qui sont
toujours liés au NAHD, ils n’iront
pas jusqu’au bout de leur contrat.
Certains éléments sous contrat ne
poursuivront pas leur aventure au
Nasria. Ils n’ont pas été régularisés
depuis plus de sept mois et seront
ainsi libres de tout engagement.
D’ailleurs, c’est la question qui tra-
casse tout le monde. Plusieurs ca-
dres de l’équipe sont partants. Quel
que soit leur avenir, ils ne sont pas
intéressés d’évoluer dans les mêmes
conditions la saison prochaine.
Ainsi, la direction actuelle aura des
tracasseries pour convaincre ces
joueurs surtout qu’ils sont sollicités
de partout. Selon des indiscrétions,
ils seront convoqués incessamment
pour négocier un nouveau bail, ou
plutôt, trouver un compromis pour
leurs arriérés et tenter ainsi de les
retenir pour une autre saison sup-
plémentaire.

Youcef M.

LES JOUEURS DÉMOTIVÉS
J usqu’où ira cette situation

confuse qui règne au sein du
NAHD depuis plusieurs mois

? Après avoir « résisté» menta-
lement, les joueurs n’ont plus le
moral et semblent plus perturbés
qu’avant. Le mutisme de la direc-
tion enfonce le moral des troupes.
En effet, le contact est coupé entre
les dirigeants et leurs employés. Un
constat qui nous a poussés a posé la
question aux joueurs afin de
connaître les raisons de cette mau-
vaise mine pas comme les autres. «
Il n’y a pas d’autre explication. Nous
ne pouvons plus supporter cette si-
tuation. On ne sait plus que sera fait
demain. On s’entraine pour mar-
quer notre présence alors que rien

n’a été scellé. Nous ne sommes plus
fixés sur notre avenir», dira certains
éléments. D’autres abondent dans le
même sens : « Notre groupe est per-
turbé est n’arrive plus à se concen-
trer sur son sujet. Les joueurs sont
moins sereins et ont perdu toute
envie de s’entraîner. On attend tou-
jours l’assainissement de notre si-
tuation financière mais on n’a rien
vu. Même le discours de nos res-
ponsables ne nous convainc plus
car il n’existe pas. » Un son de
cloche qui en dit long.

Quel rôle pour le staff
technique ?

Devant ce constat amer qui per-
turbe la sérénité du groupe, la di-

rection est restée les bras croisés.
Reste à savoir la mission des mem-
bres du staff technique dans ce cas
de figure. L’entraineur et ses adjoints
devront motiver les joueurs et dé-
clencher un plan de sauvetage. Ils
doivent impérativement accomplir
un énorme travail psychologique
afin de retaper le moral de leurs
poulains. Avec la débandade qui
règne au club, le staff technique
nahdiste aura double casquette : re-
mobiliser le groupe tout en axant le
travail sur le plan psychologique. «
Vous savez, c’est très difficile de gérer
une telle situation. Les joueurs sont
perturbés et même abattus. Il arrive
des moments où ils perdent leur
concentration et tout envie de s’en-

traîner. En plus du volet technico-
tactique, le staff technique est dans
l’obligation de se pencher sur l’aspect
psychologique et faire en sorte de re-
mobiliser le groupe. Je dirai même
que la priorité est de retaper le moral
de chaque joueur. Seulement, cha-
cun doit s’y mettre et contribuer à la
bonne marche du club. Que chacun
doit assumer ses responsabilité », a
conclu un cadre de l’équipe. En tout
cas, ce n’est pas nouveau à Hussein
Dey et la situation n’a pas changé
depuis la saison passée puisque
même certains qui ont quitté le
NAHD n’ont pas touché leur argent.

Youcef M.

S achant que la FAF a donné
des assurances aux clubs afin
de les aider financièrement

pour respecter le protocole sanitaire
lors de la très attendue reprise des
entraînements et par là même ter-
miner le championnat, la direction
de l’ASO Chlef, qui a déclaré n’avoir
pas les moyens d’appliquer ces me-
sures, attend avec impatience ces
aides pour mettre dans les meil-
leures conditions possibles les
joueurs, en prévision de la reprise
des entraînements.

On souhaite un virement
accéléré

Les responsables de l’ASO Chlef
souhaitent que la FAF procède à un
virement accéléré de ce tant attendu
apport financier, dans la mesure où
l’application des mesures du proto-
cole sanitaire nécessite un laps de
temps bien précis. On pense qu’un
virement en retard risque de faus-
ser les calculs de la direction qui est
en train de traverser une crise fi-
nancière très aiguë. Vaut mieux
donc que le club bénéficie de cet ap-

port le plus tôt possible.
On craint le scénario 
déjà vécu

Il faut dire que la direction de
l’ASO est encore frustrée par les
dernières promesses notamment
par l’ancien ministre qui a promis
des sociétés nationales voire des
aides financières considérables à
certains clubs sans que cela ne soit
réalisé. Cet engagement n’a pas dé-
passé le cadre de la promesse pour
cette équipe de l’ASO Chlef qui ne
souhaite pas que ce scénario se ré-
pète encore une fois. 
Pas seulement l’argent pour
respecter le protocole

Certes, l’apport financier va
considérablement aider les équipes
à respecter le protocole sanitaire
mais il y aura aussi d’autres mesures
à prendre pour mettre hors de dan-
ger les joueurs lors de la reprise des
entraînements, comme les stades
avec des mesures très strictes qui
proposent au moins quatre ves-
tiaires ainsi que des hôtels trois à
quatre étoiles où chaque joueur
devra séjourner seul dans une
chambre. 

B. S.

Tout d’abord, quel commen-
taire faites vous sue la décision
prise par le Bureau fédéral ?
C’est une décision attendue, du

moment que la FAF avait déjà dé-
claré vouloir aller au terme de la
saison. Donc, on est loin d’être sur-
pris. Maintenant, on attend la levée
du confinement afin de reprendre
l’entraînement et se préparer
comme il se doit pour la reprise du
travail. 

Ne vous attendiez-vous pas à
une autre décision vu la situa-
tion actuelle puisque le Coro-
navirus est en train de gagner
du terrain ?
On a entendu toutes sortes de ru-

meurs depuis le début du confine-
ment. Il est clair que les présidents
du club étaient unanimes à penser
que la meilleure option était d’an-
noncer la fin de saison. Mais la FAF
a eu un autre avis. Que voulez-vous
que je vous dise ? On est obligé de le
respecter et se préparer en consé-
quence. 

Vous les joueurs, êtes-vous
pour ou contre cette reprise sa-
chant que l’arrêt n’a que trop
duré ?
Franchement, la décision n’ap-

partient pas aux joueurs. C’est aux
hauts responsables du football algé-

riens de prendre les décisions qui
s’imposent dans ce genre de cas. Si
on décide de terminer le cham-
pionnat, on n’a qu’à se préparer afin
d’espérer réaliser les meilleures per-
formances possibles. 

Certains joueurs sont démoti-
vés à l’idée de terminer la sai-
son. Qu’en pensez-vous ?
Il est clair que ce ne sera pas aussi

facile de reprendre le travail, après
un arrêt de plus de quatre mois
mais on n’est obligé de respecter la
décision de la FAF. C’est en rejouant
qu’on se motive à nouveau. 

La FAF compte aider financiè-
rement les clubs à faire respec-
ter le protocole sanitaire aux
clubs. Que pensez-vous de cette
décision ?
C’est une décision salutaire car la

plupart des clubs n’ont pas les
moyens d’appliquer ce protocole
avec toutes les charges qu’on
connaît. J’espère que toutes les
équipes arrivent à respecter ce pro-
tocole car la santé du joueur et des
membres du staff technique et au-
tres acteurs de football est plus im-
portante.

Entretien réalisé 
par S. B. 

BELHAOUA «ON ESPÈRE QUE
TOUTES LES ÉQUIPES RESPECTENT

LE PROTOCOLE SANITAIRE»

Dans le but de respecter le protocole sanitaire

ON ATTEND LA CONTRIBUTION
DE LA FAF 
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PAC

CABBA USB

22e JOURNÉELIGUE 1 MOBILIS CLASSEMENT
Pts J G N P BP BC Diff

1 CR BELOUIZDAD 40 21 11 7 3 30 16 14
2 ES SÉTIF 37 22 11 4 7 34 19 15
3 MC ALGER 37 21 11 4 6 31 25 6
4 JS KABYLIE 36 22 10 6 6 27 18 9
5 CS CONSTANTINE 34 22 9 7 6 32 23 9
6 JS SAOURA 33 22 9 6 7 19 18 1
7 AS AIN M'LILA 32 22 8 8 6 26 25 1
8 MC ORAN 30 22 7 9 6 28 24 4
9 USM ALGER 29 22 9 5 8 25 25 0
10 PARADOU AC 26 20 7 5 8 20 18 2
11 USM BEL ABBES 26 21 8 2 11 22 31 -9
12 ASO CHLEF 25 21 6 7 8 15 17 -2
13 CAB BOU ARRÉRIDJ 25 22 6 7 9 22 29 -7
14 US BISKRA 21 22 6 3 13 17 33 -16
15 NA HUSSEIN DEY 19 22 4 7 11 14 27 -13
16 NC MAGRA 19 22 4 7 11 16 30 -14

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ

PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF

CR BÉLOUIZDAD

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN
CS CONSTANTINE
ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

23e JOURNÉE

MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN

USM BEL ABBÈS 
AS AÏN M'LILA

CS CONSTANTINE
ES SÉTIF

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
CR BÉLOUIZDAD 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

24e JOURNÉE
CS CONSTANTINE

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 

ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 
CR BÉLOUIZDAD

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
MC ORAN
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
PARADOU AC

3 - 0
1 - 0
3 - 2
1  - 0
4 - 1
0 - 0

REPORTÉ

REPORTÉ

22e JOURNÉE

JS KABYLIE 
CA B.B.ARRERIDJ

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
MC ORAN

PARADOU AC
ASO CHLEF

USM BEL ABBÈS 
MC ALGER
ES SÉTIF
CS CONSTANTINE
AS AÏN M'LILA
JS SAOURA 
USM ALGER 
CR BÉLOUIZDAD 

2 - 0
3 - 0
0 - 2
1 - 0
0 - 1
1 - 1
1 - 1
2 - 2

21e JOURNÉE

BENMENNI : «MON CONTRAT N’A
PAS ÉTÉ DÉPOSÉ À LA LIGUE»

R éagissant à la déclaration du
directeur général du
CABBA Nadir Bouzenad,

qui a souligné que Benmenni est si-
gnataire d’un contrat de cinq ans
(2019/2024), le jeune défenseur cen-
tral bordjien des U-21 daffirme que
ledit contrat n’a jamais été déposé au
niveau de la Ligue. «C’est vrai que
j’ai signé un contrat de cinq ans au
CABBA, mais ce contrat n’a jamais
été déposé au niveau de la Ligue. Du
coup, ma signature au CRB ne souf-
fre d’aucune irrégularité, elle est
bien valable», affirme-t-il.

«Je me suis bien
renseigné sur ma
situation à la Ligue
avant de signer au
CRB»

Benmenni a ajouté :
«Avant de signer au
CRB, je me suis bien
renseigné sur ma situa-
tion au niveau de la
Ligue. Il s’est avéré que
le contrat que j’avais
signé n’a pas été enregis-
tré. La direction du
CRB a fait de même en
allant se renseigner sur
place. Je pense que les
dirigeants du CRB ne
sont pas des amateurs
pour commettre une er-
reur pareille. Je le dis et
je le redis, ma signature
avec le CRB est valable
à 100%.»

«Mon salaire au CABBA
était de 18.000 DA, mais
ce n’est pas l’argent qui
m’intéresse le plus»

Benmenni explique aussi
: «Le contrat que j’avais
signé en 2018 mentionnait
un salaire qui ne dépasse
pas les 18.000 DA, mais ce
n’est pas l’argent qui m’inté-
resse le plus. Je veux surtout
progresser, décrocher une place
en sélection nationale et faire une
grande carrière.» Le jeune défen-
seur du CABBA estime que cela

passe par un club de la capitale qui
peut lui réunir de meilleures condi-
tions pour réaliser ses objectifs.
«J’ai appelé le président dès
l’expiration de ma licence,
mais il ne m’a pas répondu»

Le joueur dira également qu’il a
essayé de discuter de son avenir
avec le président Anis Benhamadi,
mais ce dernier n’aurait pas daigné
lui répondre. «Dès l’expiration de
ma licence le 30 juin, j’ai appelé le
président Benhamadi pour discuter
avec lui de mon avenir, mais il ne m’a
pas répondu. C’est ce qui m’avait
poussé à aller négocier avec le CRB
où on m’a convaincu de signer. Je
tiens à dire que je n’ai aucun pro-
blème avec les dirigeants du CABBA
et je souhaite bonne chance à Bordj»,
a-t-il terminé.

A. B.

Un agent de
joueurs bloque le
compte du club

L’agent de joueurs Hocine Sella,
qui a beaucoup travaillé avec la direc-
tion du CABBA, vient de déposer un

chèque sans provision à la banque. Du
coup, le compte du club vient d’être blo-

qué en notant que le chèque est d’un
montant de 300 millions de centimes.
Une somme que l’agent en question

avait prêtée à la direction du
CABBA qui a tardé à lui

rendre. 

Paradou réagit à la Ligue et répond à Medouar

BOUNEFOUF : «NOUS N’AVONS JAMAIS ÉTÉ INVITÉS À
PRENDRE PART À LA RÉUNION DES CLUBS DU CENTRE»
B eaucoup a été dit à propos de

l’absence d’un représentant du
PAC lors de la réunion de la

LFP avec les présidents et clubs pro-
fessionnels du Centre. Certains ont
carrément évoqué un bras de fer entre
le président de la FAF Kheireddine
Zetchi et le président de la Ligue Ab-
delkrim Medouar. Devant cette caco-
phonie, le coordinateur général du
PAC, Mourad Bounefouf, est inter-

venu pour apporter la version de son
club et mettre les points sur les « I ».
Pour lui, il n’a jamais été question de
boycotter la réunion des clubs du
Centre, pour la simple raison que la
direction paciste n’a pas été conviée à
ce conclave. «D’abord, il faut souligner
que la direction du PAC n’a jamais re-
fusé à prendre part à n’importe quelle
réunion officielle de la de la FAF ou de
la Ligue. Pour ce qui est de la réunion

du 30 juin dernier, je vous confirme que
nous n’avons pas reçu d’invitation. Du
coup, on ne peut pas se présenter alors
que le PAC n’est pas conviée.  A l’excep-
tion de Paradou, tous les clubs du cen-
tre ont reçu des emails pour les
informer de la tenue de ladite réunion
et ce, lundi soir. En tous cas, nous
n’avons pas l’habitude de boycotter les
conclaves des autorités officielles et
nous n’avons aucun différend avec la

Ligue ou son président ou qui que ce
soit.»
«On attend une réponse
officielle de la part de la
Ligue»

Abondant dans le même sens, Bou-
nefouf dira que sa direction a saisi of-
ficiellement la Ligue pour connaître
les raisons de la mise à l’écart du PAC
lors de ladite réunion. «Devant ce qui
a été rapporté mais surtout notre ab-

sence injustifiée lors de la réunion des
clubs du Centre, la direction du PAC a
saisi officiellement la Ligue afin de
connaître les raisons qui l’ont incité à
ne pas envoyer d’invitation au club.
Nous n’avons pas la moindre idée de
cette mise à l’écart injustifiée et on at-
tend ainsi une réponse officielle et
convaincante de la part de la LFP», a
conclu le coordinateur général du
PAC.

L’USB COULE DANS
L’INDIFFÉRENCE 

A lors que tout le monde
souhaitait voir l’USB réali-
ser une bonne saison, le

problème financier a eu raison de
l’équipe qui vit une situation le
moins que l’on puisse dire assez cri-
tique. Le club est plongé dans une
crise sans précédent, le navire coule
ainsi dans l’indifférence totale,
puisque personne ne réagit pour es-
sayer de tirer l’USB vers le haut. 

Benaissa refuse de répondre
aux appels des joueurs 

Bien qu’il se soit montré opti-
miste en début de parcours, le pré-
sident Benaissa s’est retrouvé
esseulé, puisque même les per-
sonnes les plus proches ont fini par
se retirer en raison  de la succession
des problèmes. Ce dernier refuse
actuellement de répondre aux ap-
pels des joueurs, persuadé qu’ils ré-
clameront la régularisation de leur
situation financière au moment où
l’argent manque dans les caisses du
club. 

Les problèmes de Leknaoui
et Cissé compliquent la
situation 

Le président s’est retrouvé face à
une situation délicate, lorsqu’on sait
que l’USB doit à l’entraineur Lek-
naoui une somme financière qui
avoisine le milliard de centimes,
idem pour le joueur Cissé qui a eu
recours à la FIFA, afin d’être rétabli

dans ses droits. Lui qui perçoit une
mensualité de 6000 euros, le club
devra lui payer huit salaires qu’il n’a
pas touchés. Autrement dit, la di-
rection du club aura à trouver les
ressources financières nécessaires
pour payer la somme de 2 milliards
de centimes uniquement à Leka-
noui et Cissé, sans pour autant par-
ler des autres joueurs auxquels le
club doit de l’argent. Une situation
qui résume le mal qui ronge la for-
mation phare de la ville des Zibans,
à laquelle personne ne s’y attendait,
puisque tout le monde croyait que
leur club avait tiré la leçon du passé
pour éviter la descente aux enfers.

Le salut de l’USB passe par
une saison blanche 

Toutefois, la direction du club
garde toujours l’espoir se sortir de
cette crise, dans le cas où l’actuel
exercice sera annulé, ce qui ne
l’obligera pas à payer les joueurs du
moment qu’ils étaient à l’arrêt. Bien
que la FAF soit favorable à une re-
prise de la compétition, le fait que
la majorité des pensionnaires des
Ligues 1 et 2 sont favorables à l’arrêt
du championnat maintient cet es-
poir du côté de la direction, car
dans le cas contraire, les choses
prendront une autre tournure et ce
n’est pas dans un climat défavorable
que les joueurs pourront sauver le
club de la relégation. 
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Les supporters de la formation de
l’AS Aïn M’lila ont tenu à affi-
cher leurs inquiétudes quant au

risque d’un départ massif des
joueurs cet été vu la situation dans
laquelle se trouve leur équipe ac-
tuellement. Le club est confronté au
problème d’argent où les joueurs at-
tendent d’être régularisés et cela
pourrait se répercuter négativement
sur l’avenir du club où plusieurs élé-
ments pourraient changer d’air en
ce mercato estival surtout qu’ils
sont convoités par des formations
des Ligues 1 et 2.

Onze sont en fin de contrat
En effet, le risque qui plane sur

cette équipe de l’ASAM est le fait
que plusieurs joueurs se trouvent en
fin de contrats à l’issue de cette sai-
son et seront libres de faire un choix
pour opter pour l’un des clubs qui a
sollicité leurs services. De ce fait,
nous apprenons que pas moins de
11 joueurs se retrouveront libres de
tout engagement avec le club étant
donné qu’ils sont en fin de contrat.
Il s’agit de Tiaiba, Ziad, Bitam,
Gharbi, Hadji, Hanifi, Ibouzidene,
Si Amar et Sila. Une situation très

difficile à affronter pour les diri-
geants qui seront appelés à fournir
des efforts supplémentaires afin que
le club puisse garder ses cadres en
prévision de la nouvelle saison.

Les joueurs de l’équipe
réserve libres

En plus de certains joueurs de
l’équipe première qui seront libres
durant cet été, la majorité des
joueurs de la réserve se trouvent
aussi en fin de contrat et peuvent
ainsi changer d’air. Une situation
plus délicate pour la direction du
club surtout que le renforcement de
l’équipe par de nouveaux éléments
nécessite beaucoup d’argent.

Bougherara : « On peut
réaliser de bons résultats
avec ce groupe »

L’entraineur Bougherara nous
confie à propos de l’équipe : « Je
pense que nous disposons d’un bon
groupe qui sera en mesure de rele-
ver le défi et de réussir de résultats
meilleurs. D’ailleurs, c’est le souhait
de tout un chacun et on tâchera de
bien affronter l’avenir bien que nous
soyons conscients que la tâche ne

sera pas facile. Avec plus de volonté
et de détermination, on fera face à
tous les obstacles car on a un
groupe homogène et motivé qui
peut relever le défi avec la disponi-
bilité des moyens nécessaires afin
d’atteindre notre objectif. »

N.F.

La formation du NCM, nouveau
promu en Ligue 1 professionnelle,
ne s’attendait peut-être pas à vivre
autant de difficultés, pour sa pre-
mière dans l’histoire du club parmi
l’élite. Le club coule sérieusement
dans une crise financière sans pré-
cédent. Le président Ben Nacer se
démène de toutes ses forces pour
faire sortir le club de cette situation
sachant qu’il refuse de voir tous les
efforts et les sacrifices consentis
pour atteindre ce niveau, partir en
fumée.

Les dettes, la grande
préoccupation

C’est toujours le flou total concer-
nant la reprise de la compétition,
même si pour le président, il y a de
fortes chances que le championnat
ne reprenne pas. La situation sani-
taire n’est pas du tout favorable. Le
président Benacer pense plutôt aux
dettes des joueurs et essaye de les
régulariser le plus vite possible pour
les convaincre de rester.

L’arrivée d’une entreprise, 
la solution

La formation du NCM n’a pas les
moyens de faire face aux exigences
de l’heure. Sur le plan financier seu-

lement, les dirigeants arrivent diffi-
cilement à assurer certaines
charges. Du coup, tout le monde
s’accorde à dire que la venue d’une
entreprise nationale pour reprendre
le club sera une solution. Le NC
Magra est le seul club qui repré-
sente la wilaya de M’sila.

Le renouvellement des
contrats des cadres 

Sur un autre registre, il y a lieu de
souligner que certains joueurs du
NCM sont en fin de contrat et que
la direction fait tout son possible
pour les convaincre de rempiler.
Beaucoup souhaitent prolonger, à
condition qu’ils reçoivent leur ar-
gent, du moins une partie. 

Ben Nacer : «Magra a des
hommes qui vont sauver le
club»

Le président de la formation du
NCM, Ben Nacer, avec qui nous
nous sommes entretenus, a déclaré
: «L’équipe vit une crise financière, à
l’instar de toutes les autres forma-
tions. Nous travaillons quotidienne-
ment pour trouver des solutions mais
je vous assure qu’on ne laissera pas
le club dans cette situation. Magra a
des hommes et nous allons régler
cette crise.»

Natouri F.

L’ARRIVÉE D’UNE ENTREPRISE, 
LA SOLUTIONLES FANS CRAIGNENT UN DÉPART

MASSIF DES JOUEURS

En attendant la levée du
confinement et le feu vert
des autorités pour re-

prendre le chemin de l’entrai-
nement collectif, les supporters
s’activent ces derniers jours sur
les réseaux sociaux pour exiger
le départ imminent des diri-
geants actuels. En plus, ils espè-
rent confier les commandes du
club phare de la ville de Sidi Bel
Abbes à une société étatique,
qui mettra fin à la gestion anar-
chique, tout en apportant plus
de garantie sur le plan finan-
cier.

Zetchi a promis d’aider
l’USMBA, mais…

Alors que la majorité des
clubs de l’Ouest parlent d’injus-
tice au moment de voir des
grandes sociétés étatiques col-
laborer avec des écuries au dé-
triment des autres, le président
de la FAF, Kheireddine Zetchi,
avait pourtant révélé lors d’une

réunion qu’il fera le nécessaire
pour aider l’USMBA, après
avoir déposé un dossier, sans
pour autant tenir sa promesse
jusqu’à présent. 

Certains veulent bloquer
la route aux investisseurs 

Mais en attendant de voir si
le président du PAC tiendra ou
non sa promesse, il faut bel et
bien préciser que certains in-
vestisseurs ont émis le souhait
d’acheter des actions et investir,
sauf que certains parasites au
sein du club, font tout pour ca-
poter ce genre d’opération.  

Ils ont fait beaucoup de
mal au club 

Même s’ils font semblant
d’aimer l’USMBA, certains di-
rigeants sont mauvais dans le
domaine de la gestion. Sinon
comment expliquer le fait de ne
pas respecter les règles dans le
contrat de sponsoring signé
avec Ooredoo, ou encore l’af-

faire assez sombre de Naal,
sans oublier l’incapacité de
trouver un terrain d’entente
avec l’ancien président du
MCO, Belhadj Baba, qui était
motivé dans le passé à l’idée de
prendre les reines de l’USMBA. 

L’Etat, la justice et les
supporters pour sauver
l’équipe 

Malgré la bonne volonté des
supporters, qui veulent mettre
une forte pression sur les diri-
geants, afin de jeter l’éponge et
laisser la place à des gens nette-
ment plus compétents, ils sont
conscients aussi qu’il faut l’in-
tervention des autorités locales
pour régler ce périlleux dossier.
Mieux, la justice doit intervenir
pour enquêter sur la très mau-
vaise gestion financière lors des
dix dernières années, et sanc-
tionner les fautifs, afin de don-
ner un message très fort aux
futurs dirigeants.     

Tedj Eddine

Contrairement à
quelques coéquipiers, le
milieu de terrain Nabil
Metref n’a pas caché sa dé-
ception de voir le Bureau
fédéral refuser la requête
des présidents des clubs,
concernant une saison
blanche, suite à la pandé-
mie du coronavirus : « A
mon avis, c’est le moment
d’annoncer la fin de la sai-
son. Que ce soit une année
blanche ou d’élire un cham-
pion. La situation ne cesse
de s’aggraver à cause de ce
virus, et les autorités spor-
tives doivent intervenir ra-
pidement pour mettre
définitivement fin à ce
débat.»

«Impossible de
garder la même
motivation » 

« Je ne vous cache pas
que je ne trouve plus l’en-
vie pour s’entrainer seul,
car c’est très compliqué de
rester trois mois sans dis-
puter des rencontres. J’ai
hâte de retrouver mes co-

équipiers, bosser ensem-
ble, voyager et disputer
des matches en présence
de nos supporters.» 

«Mon père m’aide
beaucoup au
quotidien »

« Personnellement, j’ai
eu la chance d’avoir mon
père à mes côtés, pour
m’aider durant les séances
d’entrainement. Il n’a pas
cessé de me donner de
précieux conseils, ce qui
m’aide à maintenir une
forme physique accepta-
ble au moment de la re-
prise.» 

«On attend un appel
des dirigeants»

« Concernant la situa-
tion financière, je suis à
l’instar de mes coéquipiers
en attente d’un appel de la
direction, afin de discuter
sur de nombreux sujets.
La situation est toujours
confuse, alors qu’il s’unir
pour trouver les bonnes
solutions.» 

Tedj Eddine

MAIS À QUOI
JOUE BENAYAD ? 

Incapable d’assumer à
lui seul tous les maux de
l’USMBA, le directeur gé-
néral Kadour Benayad a
annoncé à maintes re-
prises sa volonté de se re-
tirer. Il a même confirmé
son départ mercredi der-
nier à travers un appel té-
léphonique à la chaine
Heddaf TV, avant de reve-
nir sur sa décision, après
avoir été convoqué par le
tribunal de Sidi Moha-
med, dans le fameux litige
qui oppose le dirigeant de
l’ESS Fahd Halfaya au ma-
nager de joueurs Nassim
Sadaoui. 

Une stratégie pour
fuir ses responsabi-
lités 

Suite à la décision du BF
de finir la saison, plusieurs
joueurs ont décidé de
contacter le DG pour exi-
ger des explications
concernant leurs arriérés.
Mais avec des caisses
vides, il a affirmé son sou-
hait de quitter ses fonc-
tions, en évitant de la sorte
la confrontation avec les
coéquipiers de Belhocini. 

Il songe à ouvrir un 
centre de formation 

A noter que celui qui a
regretté les nombreux pro-
blèmes qui l’ont beaucoup
handicapé pour mieux
gérer l’USMBA est en train
de préparer le lancement
d’une école de football, ce
qui a surpris plus d’un à
Sidi Bel Abbes.  

Tedj Eddine

METREF 
«LE MOMENT D’ANNONCER

LA FIN DE LA SAISON»

TOUT EN ESPÉRANT UNE SOCIÉTÉ ÉTATIQUE

LES SCORPIONS POUSSENT 
LES DIRIGEANTS À LA DÉMISSION 
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Alors que les dirigeants et les
joueurs se trouvent actuelle-
ment dans l’expectative, en

raison du flou qui entoure actuelle-
ment l’avenir du championnat
puisque les instances concernées
n’ont pris aucune décision définitive
au moment où la pandémie sévit
toujours, les dirigeants de la JSMB
vont se retrouver dans l’obligation
de prendre certaines décisions pour
éviter de vivre le même scénario
que celui de cette saison en cours.
Ainsi, le président Abdelkrim
Bouldjloud et ses collaborateurs ne
semblent pas être prêts à se mettre
encore une fois en difficulté, en rai-
son du problème financier qui a eu
des effets négatifs sur le club sur
plusieurs plans, notamment en ce
qui concerne les résultats avec cette
place que le club occupe en bas du
tableau. D’ailleurs, ces difficultés fi-
nancières ont été difficilement vé-
cues par le président lui-même
durant cette saison avec les mouve-
ments de grève enclenchés à plu-
sieurs reprises par les joueurs afin
de réclamer leur dû alors que les
caisses du club étaient vides. Cette
situation s’est répercutée sur le par-
cours de l’équipe qui se trouve en
train de se battre pour son maintien
en Ligue 2.

Certains cadres ne seront
pas renouvelés

En effet, bien que les dirigeants
ne se soient pas encore prononcés
sur leurs intentions à l’issue de cette

saison en fonction de la décision
des instances concernées à propos
de l’actuel exercice, il n’en demeure
pas moins que l’effectif demeure la
première préoccupation des diri-
geants puisque les contrats de cer-
tains cadres de l’équipe ne devraient
pas être renouvelés et ce, pour plu-
sieurs raisons. En plus du volet fi-
nancier où les joueurs en question
touchent de gros salaires, il y a le
critère du  rendement mais aussi de
la discipline qui aura à peser dans
la balance de la direction à propos
de l’avenir de ces éléments, notam-
ment ceux qui n’ont pas donné des
satisfaction. Selon les informations
en notre possession, la majorité des
joueurs qui se trouvent en fin de
contrats devraient être laissés libres
et leurs contrats ne seront renouve-
lés puisque le club n’a pas bénéficié
beaucoup d’eux avec cette place que
la JSMB occupe actuellement au
classement général et son avenir qui
est toujours en suspens.

Réduire la masse salariale
coûte que coûte

Néanmoins, face aux difficultés
financières auxquelles les clubs sont
confrontés actuellement à cause de
la crise sanitaire du Coronavirus,
les dirigeants des différents clubs ne
semblent pas disposer d’une autre
alternative que de procéder à la
baisse des salaires. Une procédure
qui devrait passer par le non renou-
vellement des contrats de certains
cadres qui touchent de gros salaires

ainsi que le maintien de certains
jeunes et se renforcer avec des
joueurs qui ne coûteront pas beau-
coup aux caisses du club. Les diri-
geants ont bien retenu la leçon avec
des gros salaires qui n’ont rien ap-
porté au club qui se trouve toujours
en train de se battre pour son main-
tien, à sept jours de la fin de l’actuel
exercice. Mieux encore, bâtir une

équipe d’avenir sera désormais la
priorité des dirigeants avec notam-
ment des objectifs bien déterminés
et un renfort bien étudié sur tous les
plans. 

La direction attend une
décision finale pour
entamer la préparation

En attendant que la direction du

club puisse entamer la préparation
de la nouvelle saison avec plusieurs
points qui devraient être réglés par
les responsables du club de la JSMB,
voilà qu’on attend toujours une dé-
cision définitive de la part des ins-
tances footballistiques pour voir ce
qu’il y a lieu de faire notamment en
ce qui concerne les joueurs à libé-
rer, ceux à retenir, le renforcement
et surtout l’arrivée des subventions
des autorités locales afin de faire
face aux nombreuses dépenses. De
ce fait, les dirigeants souhaitent à ce
que l’argent arrive dans l’immédiat
dans les caisses du club afin de pou-
voir de bien préparer la nouvelle
saison sur tous les plans et être au
rendez-vous.

Des joueurs vont poser
des conditions

Si les joueurs qui se trouvent en
fin de contrat ne semblent pas
chauds à rester puisque la direction
du club qui ne veut pas les retenir, il
n’en demeure pas moins que ceux
qui sont encore liés vont mettre
quelques conditions pour poursui-
vre l’aventure avec le club pour une
autre saison. Plusieurs éléments
avec lesquels nous avons discuté ont
émis le vœu d’avoir une discussion
avec la direction sous la présidence
de Bouldjloud pour évoquer tous
les points notamment en ce qui
concerne la régularisation de leur
situation financière, avant d’évoquer
la saison prochaine.

H. L.

LES JOUEURS EN FIN DE CONTRAT NE SERONT PAS RETENUS 

Les joueurs des différents clubs des
Ligues 1 e 2 continuent de se préparer en
solo avec le programme qu’ils ont mis en
place en prévision d’une reprise des en-
trainements et de la compétition officielle
après que la FAF a laissé la porte ouverte
quant à une reprise lors des prochains
jours. En effet, le portier Bencherif affirme
qu’il se prépare selon les moyens dont il
dispose et avec certains amis afin qu’il
puisse garder la forme. D’ailleurs, il a tenu
à préciser que la préparation est dure pour
un gardien de but en cette période de l’ar-
rêt du championnat et de la fermeture des
infrastructures sportives en raison de la
pandémie du coronavirus, tout en souhai-
tant que cette maladie disparaisse dans les
plus brefs délais.

Cela fait bientôt quatre mois que le
championnat est à l’arrêt, comment
avez-vous vécu toute cette période ?
Comme tous les joueurs, nous avons

vécu cette période de l’arrêt de la compé-
tition avec le confinement mais aussi des
entrainements en solo en raison de la fer-
meture des structures sportives en raison
de la propagation de ce coronavirus. Je ne
vous cache que ça n’a pas été facile pour
nous de rester loin des terrains en se
contentant des entrainements individuels
qui ne sont pas suffisants pour espérer
maintenir notre forme en attendant une
décision de la part des instances concer-
nées.

Mais la préparation diffère pour un
gardien de but pour espérer garder sa
forme, qu’en est-il pour vous ?

C’est clair, la situation est différente
pour un gardien de but dans la mesure où
il a besoin de plus de moyens par rapport
à un joueur de champ afin d’espérer de
maintenir sa forme et être prêt pour la re-
prise du championnat. Personnellement,
j’étais dans l’obligation de chercher des
moyens qui me permettent de me prépa-
rer dans de bonnes conditions pour la re-
prise du championnat sachant que cela fait
presque quatre mois que nous sommes
dans une telle situation.

Le suspense dure toujours à propos
de la reprise de la compétition offi-
cielle avec le silence des instances
concernées, qu’en pensez-vous ?
Effectivement, je pense que le suspense

dure toujours à propos de la reprise du
championnat étant donné que les ins-
tances concernées ne sont pas encore pro-
noncées à propos de la date de la reprise
sachant que la situation sanitaire ne s’est
pas encore améliorée sur le terrain. Ce qui
nous met dans l’embarras étant donné que
nous sommes encore dans le doute et on
ne sait plus quoi faire.

Et quel est votre avis à propos de la
reprise de la compétition officielle ?
Personnellement, je pense que la reprise

sera difficile et ce, pour plusieurs raisons
dont notamment le manque de moyens
qui permettent aux clubs de se préparer
dans de bonnes conditions sans oublier le
protocole sanitaire qui nécessite des
moyens financiers pour espérer reprendre
sans aucun souci. Face à une telle situa-
tion, les instances concernées doivent étu-

dier cette question sur tous les plans avant
de prendre une décision définitive.

Votre équipe se trouve dans une si-
tuation difficile et vous êtes dans
l’obligation de fournir des moyens
supplémentaires pour espérer se
maintenir, n’est-ce pas ?
Oui, notre position au classement géné-

ral nous impose à fournir tous les efforts
nécessaires et adéquats pour espérer être à
la hauteur des attentes et ce, bien que les
responsables concernés n’aient pas encore
tranché d’une manière définitive à propos
de la question de la reprise puisque le sus-
pense demeure toujours depuis mainte-
nant plusieurs semaines. Toutefois, je dirai
que nos chances demeurent intactes pour
le maintien puisqu’il reste encore sept
matches où tout peut arriver et on fera le
maximum pour atteindre notre objectif si
les autorités sportives viennent de décider
de reprendre la compétition officielle.

Et qu’en est-il de votre avenir ?
Pour ce qui concerne mon avenir, je crois

que le moment n’est pas encore venu pour
évoquer cela étant donné que nous igno-
rons l’issue qui sera réservée à l’exercice ac-
tuel. Cela dit, on préfère encore prendre le
temps nécessaire pour prendre une déci-
sion sachant que j’ai passé quelques années
avec le club où j’ai rencontré de gens for-
midables à Béjaïa où je n’ai jamais senti que
j’étais étranger à cette ville. En tout cas, je
garde de belles choses lors des mois que j’ai
passés au MOB et même au niveau de la
ville et c’est une fierté pour moi.

Entretien réalisé par H.L.

BENCHERIF «ON SE PRÉPARE EN ATTENDANT
LA DÉCISION DES INSTANCES CONCERNÉES»
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A près l’entraineur Quique
Setién, c’était au tour du
président catalan Josep

Bartomeu, de se montrer rassurant
au moment d’évoquer l'avenir de
Lionel Messi, qui a décidé de geler
les discussions sur une prolonga-
tion de contrat la semaine dernière,
selon des propos rapportés par
RMC Sport : « Je ne vais pas donner
de détails sur les négociations mais
il a dit à plusieurs reprises qu'il sou-
haitait mettre fin à sa carrière au
Barça. Nous sommes actuellement
concentrés sur la compétition et il y
a des négociations avec de nom-
breux joueurs. Messi veut continuer
au Barça et veut finir ici. Il lui reste
de nombreuses années et nous al-
lons en profiter plus longtemps.» A
noter que lors du succès sur le ter-
rain de Villarreal (1-4), le crack Ar-
gentin, qui s’est offert ses 18es et
19es passes décisives de la saison, a
accompli son meilleur total depuis
le début de sa carrière.  
: « Setién à notre
entière confiance»

Le boss des Blaugrana a
rassuré l’entraineur Quique
Setién, concernant son ave-
nir sur le banc catalan, mal-
gré les résultats mitigés : « Je
sais déjà qu'il y a des ru-
meurs. C'est faux, la victoire

ne l'a pas sauvé. Il fait un excellent
travail. Il a notre entière confiance.
Nous devons nous battre jusqu'au
bout dans ce champion-
nat. Nous devons titiller le
leader puis vient la Ligue
des champions. Il y a des
défis cette saison.»
: «Le VAR semble
toujours favoriser la
même équipe»

Alors que le Real Ma-
drid a bénéficié d’un nou-
veau pénalty pour gagner
avant-hier, Josep Barto-
meu, a  dénoncé encore un arbi-
trage favorable au club merengue : «
J’ai regardé le match de Bilbao, une
victoire de plus pour le Real. Notre
message, que je vais répéter, c’est
que le VAR n’est pas à la hauteur.
C’est peu équitable depuis la reprise
après le Covid et ça se répercute sur
les résultats. Ça semble toujours fa-
voriser une équipe. C’est vrai qu’il y

a eu beaucoup de
matchs lors desquels le
VAR a favorisé la même
équipe. Le VAR doit
aider l’arbitre, mais sur
les dernières semaines,
tout le monde a vu
beaucoup d’images sur
le fait que ça n’a pas été
équitable.»

Setién : «Griezmann a fait
un match spectaculaire»

De retour dans le onze de départ,
l’attaquant Antoine Griez-
mann, a livré une grosse
prestation lors du succès
remporté contre Villarreal
(1-4), avec notamment un
but splendide. Présent en
conférence de
presse d’après
match, l’entraineur
Quique Setién a en-
censé le champion
du monde français,

comme rapporté par RMC
Sport : « Le but de Griez-
mann n'est qu'à la portée des
grands joueurs. Il (le but)
entre dans la catégorie de
ceux qui renforcent considé-
rablement un joueur. Griezmann
était également là pour le but du 1-
0. Nous avons un peu changé cer-
taines choses, il s'est bien senti, il a
été participatif et il s'est très bien
entendu avec Messi. Il a fait un
match spectaculaire.» 
: «On a fait un grand match
et tout le monde s'est
régalé»

Le coach des blaugrana a salué
aussi  la superbe entente du trio of-
fensif, Luis Suarez, Messi et Griez-
mann : « Ils se sont coordonnés de

manière extraordinaire, on a forcé
leurs défenseurs à se découvrir. On
a réussi à progresser sur les côtés et
à attirer du monde dans l'axe.
C'était exactement ce qu'on voulait.
Ils ont fait un très bon match, ils ont
beaucoup de qualités. On a terminé
ce match satisfaits et eux aussi, j'en
suis sûr, parce qu'on a fait un grand

match et tout le monde
s'est régalé.»
Luis Suarez
troisième meilleur
buteur de l'histoire
du club 

Titulaire lors du
match contre Villarreal
(34e journée de Liga),
Luis Suarez a trouvé le
chemin des filets en
première période. En

inscrivant son 194ème but sous le
maillot du Barça, le Pistolero a égalé
le joueur mythique
László Kubala, en
tant que 3ème
meilleur buteur de
l'histoire du Club.
Le footballeur de
33 ans n'est plus
devancé que par
César Rodriguez Al-
varez (232 buts) et
l’emblématique Lionel
Messi (630 buts). 

BARTOMEU : «MESSI VEUT CONTINUER
AU BARÇA ET VEUT FINIR ICI»

MAROTTA :
«LAUTARO N'A
PAS EXPRIMÉ
LE SOUHAIT
DE PARTIR»

For tement
désiré par le
FC Barcelone,
l’attaquant Ar-
gentin Lautaro
Martinez ne
sera pas facile-
ment lâché par
les Nerazzurri,
selon les dires
du directeur
sportif du club Beppe Marotta, re-
pris par Footmercato : «Nous de-
vons vivre avec l'aspect compétitif
et le mercato. Il n'y a aucun contact
avec les joueurs, nous faisons
quelques évaluations, mais je pense
qu'il est important de se concentrer
sur le terrain. Lautaro ? Au-delà des
dates et des enjeux contraignants,
l'Inter ne veut pas renoncer à ses
champions et à ses joueurs intéres-
sants. Nous ne ferons des évalua-
tions que si le joueur est prêt à
partir : pour l'instant, il n'a pas ex-
primé ce souhait. Être un joueur de
l'Inter signifie être le joueur d'une
grande équipe et c'est une source de
fierté.» A en croire le média trans-
alpin Tuttosport, l’entraineur Anto-
nio Conte espère prolonger le bail
de son buteur, tout en lui doublant
son salaire.  

Lukaku égale un vieux
record de Ronaldo

Buteur lors du succès arraché
face à Bologne (2-1), Romelu Lu-
kaku est entré un peu plus dans
l’histoire. Auteur de 20 buts pour
ses 30 premiers matches de Serie A,
l’ancien joueur de Chelsea, Everton
ou encore de Manchester United, se
hisse à la hauteur du Brésilien Ro-
naldo qui avait établi ce record en
1998. Depuis, 22 années se sont
écoulées sans qu'un attaquant ne
réussisse la même performance. Par
ailleurs, le centre-avant des Dia-

bles est toujours troisième au
classement des buteurs de la sai-
son avec ses 20 buts, derrière
Ciro Immobile (Lazio, 29) et

Cristiano Ronaldo (Juven-
tus, 25).

Alors que le compte Facebook
d’Arsenal s'est amusé de la défaite
de Tottenham, sur le terrain de
Sheffield United (3-1), le manager
des Spurs, José Mourinho a ré-
pondu de manière cinglante
comme repris par RMC Sport : «
S'ils étaient premiers du cham-
pionnat ou s'il se battaient pour les
quatre premières places en traver-
sant une bonne période, ils ne se
réjouiraient pas des problèmes des
autres. Vous n’appréciez les pro-
blèmes des autres que lorsque
vous êtes également en difficulté.
Donc je pense qu'en fin de
compte, c'est un peu plus à ce
sujet. Ils n’ont pas grand-chose à

célébrer, ils doivent donc saisir
toute occasion pour le faire. Ils
sont dans une situation très simi-
laire à nous dans le tableau…Je
n'aime pas relier le club à de tels
messages ou tweets car la per-
sonne qui a fait ça l'a probable-
ment fait de sa propre initiative. Je
ne crois pas que ce soit Arteta qui
l’ait publié, c’est probablement un
gars qui travaille chez lui depuis
trois mois. Pas de problème, nous
les attendons chez nous! Pour être
honnête, être le champion du
nord de Londres ne signifie rien
pour moi. Vous devez être plus
grand que cela et avoir plus d'am-
bition que cela.»

Les Girondins traversent une nouvelle pé-
riode difficile. Entre crises ouvertes entre di-
rigeants, supporters mais aussi l'annonce
du départ de l’entraineur Paulo Sousa, le
club au scapulaire a annoncé à travers un
communiqué, qu'un de ses joueurs pro-
fessionnels était testé positif au Covid-
19. Ce communiqué précise donc
qu’il ne s’agit que d’un seul joueur
sans toutefois révéler l’identité de
celui-ci pour conserver son anony-
mat. Rentrés au Haillan le 22 juin
dernier, les Bordelais continuent
de se préparer pour la prochaine
saison de Ligue 1.

UN JOUEUR 
DE BORDEAUX
TESTÉ POSITIF
AU COVID-19 

MOURINHO «ETRE LE 
CHAMPION DU NORD DE LONDRES
NE SIGNIFIE RIEN POUR MOI»



Après le succès arraché sur la pelouse
de l’Athletic Bilbao (0-1), l’entraineur du
Real Madrid, Zinédine Zidane, a dû réa-
gir à la nouvelle polémique sur l’arbi-
trage, en se montrant assez vexé, en
témoigne ses propos rapportés par
Football.fr : « Je suis fatigué qu’on dise
qu’on gagne grâce aux arbitres. Ça ne va
pas changer je sais, mais les joueurs mé-
ritent le respect. personne ne va nous
éloigner de nos objectifs. C’est facile
de parler. Vous êtes là pour parler des
polémiques. Mais le foot c’est un jeu
auquel nous jouons de façon phéno-
ménale. On joue, les joueurs donnent
tout. C’est mérité. Si tu me dis que
nous sommes premiers à cause des
arbitres.»

VALVERDE : «ON ABORDE 
LES MATCHES RESTANTS 
AVEC BEAUCOUP D’ENVIE 
ET DE MOTIVATION »

Aligné dans le onze de
départ lors du succès
remporté dimanche face à
Bilbao (1-0), le milieu de
terrain du Real Madrid
Fede Valverde a évoqué la
fin de saison et les quatre
journées restantes en
Liga, selon des propos
rapportés par real-

france.fr : « On les aborde avec beau-
coup d’envie et de motivation. Avec le
soutien des personnes qui ne peu-
vent pas nous voir au stade, mais
les messages vous don-
nent satisfaction et l’en-
vie de nous battre. Merci
à eux pour leur soutien,
si nous pouvons rempor-
ter ce titre, il leur revien-
dra.» 

THIBAUT COURTOIS
RENTRE DANS 
L’HISTOIRE

en s'imposant contre
l'Athletic Bilbao, le Real
Madrid s'est encore un
peu rapproché de son
34e titre en Liga. titu-
laire indiscutable,  i-
baut Courtois a écrit
l’histoire sur la pelouse de San Mames. pour
la quatrième fois consécutive, le portier me-
rengue a gardé sa cage inviolée. une série
d’invincibilité de 367 minutes qui porte son
nombre de clean-sheet en Liga à 17 depuis
le début de la saison. une performance qui
n'était plus arrivée à un gardien du Real de-
puis 1995. A l'époque, paco Buyo avait
conservé 17 fois ses filets inviolés. Favori
du trophée Zamora (celui récompensant le
meilleur gardien de la Liga), l’ancien por-
tier de Chelsea, pourrait aussi prétendre
au trophée Yachine. 

ARTETA 
«LACAZETTE EST 

UN JOUEUR QUE J'AI
TOUJOURS AIMÉ» 

Même s’il n’est plus un ti-
tulaire indiscutable cette

saison, l’attaquant Alexandre
Lacazette, auteur cette saison

de 10 buts toutes compéti-
tions confondues, a été en-

censé par l’entraineur Mikel
Arteta, comme rapporté par

topmercato : « Il a encore
marqué un but crucial pour

nous, mais pas seulement, sa
contribution quand il est ren-

tré sur le terrain a été
énorme. Nous devons discu-

ter de la prochaine étape
avec lui et avoir son idée, son
sentiment. Comme je l'ai dit,

je suis vraiment heureux
avec lui. C'est un joueur que

j'ai toujours aimé, même
quand je n'étais pas là,
pour ce qu'il apporte à

l'équipe, ses qualités, ses
capacités, son rythme de

travail, alors nous verrons
bien. en ce moment, nous
sommes dans un moment
crucial, ce n'est pas le mo-

ment de parler des situations
contractuelles, nous avons le

temps et nous le ferons au
bon moment.» 

«Si Messi  pouvait venir,
ce serait un énorme plus

pour le pays»
L’ancien adjoint de pep

Guardiola à Manchester City,
a évoqué le possible départ de
Lionel Messi du FC Barcelone
cet été, selon des propos rap-

portés par Le10Sport : « Si on
pourrait voir Lionel Messi ar-

river en premier League ? Je
n'en ai aucune idée ! Ce n'est
pas une question pour nous,

mais évidemment, s'il pouvait
venir et rejoindre ce pays, je

pense que ce serait un énorme
plus pour le pays, pour le

championnat et pour tout le
monde d'avoir la possibilité de

profiter de lui.»

Bellerin dans 
le viseur du

PSG
Depuis l’annonce du

départ de omas Meunier
pour le Borussia Dortmund, le
pSG ne se retrouve qu’avec un

seul vrai latéral droit de métier
en la personne de Colin Dagba.

D'après les informations du
Daily express, le club parisien

s'intéresse à Hector Bellerin,
sous contrat jusqu'en juin 2023 à
Arsenal. Avec l'arrivée définitive
de Cédric Soares, et la présence

d'Ainsley Maitland-Niles et
Calum Chambers, l'espagnol

aura de la concurrence la saison
prochaine, et sa place de titulaire
est menacée. en plus de l’intérêt
du pSG, la Juventus et la Bayern
Munich seraient également inté-

ressés par l’international espa-
gnol, un temps désiré par le FC

Barcelone.   
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Considéré comme l’un des meilleurs
défenseurs au monde, le néerlandais Vir-
gil Van Dijk  a confié avoir choisi de re-
joindre Liverpool en 2018 pour évoluer
sous les ordres de Klopp, dans un entre-

tien accordé au Mirror relaté par Goal : «
J’avais l’opportunité d’aller à Chelsea ou

Manchester City. Lorsque vous
comparez les clubs, vous re-

gardez leur histoire, leur
ville, l’équipe actuelle et le
projet sportif dans un
court terme. Mais la
chose la plus importante
que vous regardez, c’est
l’entraîneur qui est en
poste, et Jürgen Klopp
est la raison majeure
pour laquelle j’ai choisi
L i v e r p o o l … K l opp

vous donne de bonnes
sensations. Il est vrai-

ment heureux lorsque
vous arrivez à l’entraîne-

ment le matin. Cela peut
paraître bête, mais cela vous ins-
pire vraiment en tant que joueur.»

VAN DIJK «KLOPP EST
LA RAISON MAJEURE POUR LAQUELLE

J’AI CHOISI LIVERPOOL»

SOUNESS «VOUS
PERDEZ CLAIREMENT EN

QUALITÉ AVEC ORIGI»
Simple

joker de
luxe dans
l’esprit de

Jürgen
Klopp, l’atta-
quant Belge

Divock Origi,
héros de Liver-

pool en Ligue
des Champions

en 2019, n’a pas le
niveau pour prendre la place de titulaire

du brésilien Firmino, selon les dires de la
légende des Reds, Graeme Souness, re-
pris par Footmercato : «Quand l'un des

trois attaquants n'est pas là (Roberto
Firmino, Mohamed Salah et Sadio

Mané), vous perdez clairement en qua-
lité avec Origi. Je pense qu'ils vont

longtemps vivre avec ce regret. J'espère
me tromper, j'espère qu'ils finiront

pas acheter quelqu'un pour rempla-
cer l'un des trois devant. Firmino

est le lien. C'est lui qui offre du
liant partout.»

ZIDANE «FATIGUÉ
QU’ON DISE QU’ON
GAGNE GRÂCE 
AUX ARBITRES»

LEONARDO VOIT 
ALLEGRI EN SUCCESSEUR
DE TUCHEL

S o u s
c o n t r a t
j u s q u ’ e n
2021, o-
mas Tuchel
devrait aller
au bout de
son contrat.
Si le techni-
cien alle-
mand ne doit
pas quitter le PSG cet été, ledirecteur sportif parisienLeonardo, vise Massimi-liano Allegri pour succéderà l’ancien coach du BVB. Lesdeux hommes se connais-sent pour s’être plusieursfois croisés en Italie, auMilan AC où il a entraîné de2010 à 2014. Sans club de-puis qu’il a décidé de quitterla Juventus l’été dernier etde s’accorder une année sab-batique, le technicien italiens’imaginait bien prendre lescommandes de l’écurie pari-sienne. 

Annoncé proche d’un
départ cet été, l'attaquant
belge Dries Mertens,
meilleur buteur de l'his-
toire du club avec 123
buts à son actif, est re-
venu sur son choix de
poursuivre l’aventure au
Napoli, tout en révélant
ses ambitions élevées, lors d'un en-
tretien accordé à Il Mattino relaté
par Goal : « J’ai étudié mes options,
mais j’ai senti que ce ne serait pas
mieux qu’ici. Je suis amoureux de
tout ici à Naples, je pourrais parler
de la ville pendant des heures. Je

suis loin d’avoir fini ici…
Nous avons traversé une pé-
riode difficile et nous
sommes tous responsables
de cela, mais nous en
sommes sortis plus forts.
Nous sommes maintenant
de retour sur la bonne voie.
Ils disent que faire des er-

reurs vous rend plus fort, mais les
victoires vous rendent encore plus
fort...Je crois vraiment que la diffé-
rence avec la Juventus est minime,
beaucoup plus petite que ce que le
classement dit maintenant…Je suis
resté pour gagner le Scudetto.»

MERTENS «JE SUIS RESTÉ 
POUR GAGNER LE SCUDETTO»
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MANCHESTER UNITED

ATLETICO MADRID

A la recherche d’un nou-
veau défi après une
année sabbatique suite à

la fin de son aventure avec la Juven-
tus l’été dernier, Massimiliano Alle-
gri a encensé le club bianconero,
lors d’un entretien accordé au jour-
nal espagnol Marca relaté par ju-
ventus-fr.com : « Elle est construite
pour gagner et pour continuer à le
faire. C'est son seul et unique objec-
tif. Et je pense qu'elle le fera pendant
encore quelques années…Rempor-
ter la Ligue des Champions ? Elle a
obtenu de très bons résultats ces
dernières années. Elle a disputé
deux finales et certaines élimina-
tions ont été discutables.»
: « J'ai été proche du Real 
il y a deux ans mais…»

L’ancien coach de l’AC Milan, a
confirmé les approches du Real Ma-
drid, en expliquant sa décision de
décliner l’offre du club merengue : «
J'ai été proche du Real il y a deux
ans mais cela ne s'est pas fait parce
que j'avais encore un contrat de
deux ans avec la Juve. J'avais un vrai
engagement moral vis-à-vis du
club.» 
: «Le positionnement 
de Casemiro, c’est une
masterclass tactique 
de Zizou»

S’il n’a pas eu encore l’honneur
de driver les Merengue, le tech-

nicien italien a encensé le coach ac-
tuel du Real Madrid, Zinedine Zi-
dane, comme rapporté par
Maxifoot : « Il a eu cette force et
cette capacité à trouver l’équilibre,
qui est indispensable dans une
équipe pleine de classe et de talent.
Par exemple, d’après moi, le posi-
tionnement de Casemiro à chaque
match, c’est une masterclass tac-
tique de Zizou...» 
Mandzukic quitte 
déjà le Qatar

Ne ren-
trant plus
dans les choix
de l’entrai-
neur Mauri-
zio Sarri,
Mario Mand-
zukic a dé-
cidé de
rejoindre le
club qatarien
d’Al Duhail.
Mais six mois seulement après son
arrivée au Qatar, l’attaquant croate
de 34 ans, a annoncé d sur les ré-
seaux sociaux avoir rompu son
contrat d'un commun accord. « J'ai
trouvé un accord avec Al Duhail
pour mettre un terme à mon
contrat par consentement mutuel, a
écrit l’ancien joueur du Bayern et de
l’Atletico. Merci pour la confiance et
l'hospitalité reçues au Qatar. »

T o u t
proche de
quitter Man-
chester Uni-
ted l’été
dernier, Ne-
manja Matic, va
s'inscrire sur la durée
avec le club anglais.
Recruté au cours de
l'été 2017, le footbal-
leur serbe de 31 ans

est désormais aux Red Devils jusqu'en 2023. «
Je suis très heureux de continuer à faire partie
de ce grand club. En tant que joueur, j'ai en-
core beaucoup à donner et à réaliser dans ma
carrière et faire cela avec Manchester United
sera un immense honneur…C'est une équipe
vraiment excitante à laquelle faire partie, nous
avons un bon équilibre entre la jeunesse et l'ex-
périence au sein de l'équipe et il y a une grande
camaraderie au sein du groupe. C'est un moment
clé de la saison et nous jouons bien. Nous conti-
nuerons de nous battre pour terminer la saison en
beauté et rendre nos incroyables supporters fiers»,
a affirmé selon Goal, celui qui a pris part à 27 ren-
contres toutes compétitions confondues depuis
l'ouverture de la saison 2019-2020, pour seize
matches de Premier League.

ALLEGRI : « LA JUVE
EST CONSTRUITE
POUR GAGNER»MATIC : 

«J'AI ENCORE
BEAUCOUP À
DONNER ET À
RÉALISER»

Libre
d e
choisir

sa future desti-
nation, l’ailier bré-

silien Willian, qui
n’a pas trouvé un
accord avec les di-
rigeants des Blues

pour prolonger son
bail, n’est pas pressé
de revenir chez lui au
Brésil. Pisté par des
clubs anglais, l’an-
cien joueur du
Shakhtar Donetsk,
a confirmé vouloir
rester dans le Vieux
Continent avant de

tenter une expé-
rience en MLS, lors
d’un entretien ac-
cordé à ESPN relaté

par Onze Mondial : «
J'ai l'intention de rester
en Europe et d'essayer
de jouer ici peut-être
pendant trois ou qua-
tre saisons de plus. Je
crois que je peux tou-
jours jouer à un niveau
élevé. Après cela,
quand j'aurai 35, 36

ans, j'ai l'intention

d'aller aux États-Unis
et d'y jouer. C'est un
objectif que j'ai. Je
n'exclus pas de retour-
ner au Brésil, c'est mon
pays et ma culture.
Mais retourner au Bré-
sil ne serait pas mon
premier choix si je
quittais l'Europe. J'ai le
souhait de jouer aux
États-Unis aussi à
cause de ma famille,
pouvoir vivre aux
États-Unis serait bien.
Ma famille se sentirait
bien et moi aussi. Pour
l'instant, le Brésil ne
me vient pas à l'esprit.
Bien sûr, cela pourrait
changer et je pourrais
réaliser un jour que je
veux retourner au Bré-
sil. Peut-être retourner
à Corinthians et pren-
dre ma retraite avec le
club. Mais mon objec-
tif en ce moment est
de rester en Europe, de
jouer pendant peut-
être trois ou quatre sai-
sons de plus, puis
d'aller aux États-
Unis.» 

SIMEONE : 
«LA VAR EST PLUS
JUSTE AVEC CEUX
QUI GAGNENT»

Si le président du FC Barcelone
Josep Maria Bartomeu a affirmé pu-
bliquement que le Real Madrid est
clairement avantagé par les arbitres
depuis la reprise du championnat,
l’entraineur de l'Atlético de Madrid,
Diego Simeone, a refusé de polémi-
quer concernant l’utilisation du VAR,
en témoigne ses propos rapportés
par Footmercato : « Je n'ai aucun
doute sur le fait que la VAR est plus
juste avec ceux qui gagnent. Si tu as
beaucoup de penaltys en ta faveur,
c'est parce que tu es beaucoup dans
la surface rivale. On sera lésé comme
on sera avantagé mais au moins
maintenant c'est clair au niveau des
hors jeu ou des penaltys.»

L’AS Monaco devrait fortement
dégraisser cet été. Annoncé sur les
tablettes du RB Leipzig depuis

quelques temps, Benjamin Hen-
richs devrait très prochainement
s'engager en faveur du troisième

du dernier exercice de Bundesliga.
Arrivé en Principauté à l'été 2018
en provenance du Bayer Leverku-

sen pour 20M d'euros, le latéral
allemand ne s’est jamais imposé
sur le Rocher malgré 35 appari-
tions en Ligue 1. Selon les in-
formations du journal Bild, les
deux formations ont trouvé un
accord pour un prêt d'une
saison du footballeur de 23
ans, avec option d'achat.

WILLIAN «MON 
OBJECTIF EN CE 
MOMENT EST DE 
RESTER EN EUROPE»

Le Zenit Saint-Péters-
bourg a été couronné
champion en Première
ligue russe  pour la
deuxième année consécu-
tive, après sa victoire (4-2)
face au Kuban Krasnodar.
Les coéquipiers du brési-
lien Malcom, leaders de
Premier-Liga depuis la
14e journée, auront donc
attendu la 26e journée
pour décrocher leur
sixième titre national (en
plus d’un titre de cham-
pion d’URSS acquis en
1984). Le Zenit peut en-
core ajouter à son palma-
rès la Coupe de Russie s'il
remporte sa demi-finale
contre le Spartak Moscou
prévue le 18 juillet. 

LE ZENIT DE
NOUVEAU SACRÉ
CHAMPION

Au sortir d’une belle victoire
acquise sur le terrain de Parme
(2-1) dimanche en Serie A, l’ailier
de la Fiorentina Franck Ribéry a
eu la mauvaise surprise de voir
que son domicile avait été cam-
briolé pendant la rencontre.
Vexé, l’ancien crack du Bayern
Munich, a menacé de quitter
l’Italie, à travers un message
posté sur Twitter repris par Foot-
mercato : «Au retour de cette vic-
toire contre Parme, je suis rentré
chez moi. Ce "chez-moi" en Ita-
lie, pays dans lequel j'ai décidé de
poursuivre ma carrière après tant
de belles années à Munich. Voilà
ce que j'ai découvert ... Alors oui,
ma femme a perdu quelques sacs,
des bijoux, mais al Hamdoulillah

ce n'est pas l'essentiel. Ce qui me
choque, c'est l'impression d'être à
poil. D'avoir le froc baissé et ça,
ça ne passe pas. Je ne l'accepte
pas ! Grâce à Dieu, ma femme et
mes enfants étaient en sécurité,
à Munich, mais comment
avoir confiance aujourd'hui ?
Comment me/nous sentir
bien ici aujourd'hui après ça
? Je ne cours pas après les
millions. Grâce à Dieu on ne
manque de rien. En re-
vanche, je cours toujours
après le ballon, parce que
c'est passionnel. Mais
passion ou non, ma fa-
mille passe avant tout. Et
nous prendrons les décisions né-
cessaires à notre bien-être.» 

KLOPP :
«J’AIME
BEAUCOUP
ALCANTARA,
MAIS….»
Désireux de relever

un nouveau défi, le mi-
lieu de terrain Thiago
Alcantara est annoncé
proche de rejoindre Li-
verpool. Interrogé sur
cette possibilité, le
manager des Reds,
Jürgen Klopp s’est
montré assez prudent,
ne souhaitant pas
commenter la venue
du polyvalent milieu
de terrain formé à la
Masia, selon des pro-
pos rapportés par
Footmercato : «
Thiago est un très bon
joueur, comme beau-
coup d’autres joueurs,
j’aime beaucoup, mais
c’est tout ce que j’ai à
rien dire à ce sujet.» A
noter que les diri-
geants des Reds au-
raient formulé une
offre aux alentours
des 35 millions d’euros
pour s’offrir les ser-
vices de l’international
espagnol. 

RUSSIE

LA MAISON DE FRANCK
RIBÉRY CAMBRIOLÉE 

HENRICHSVA 
REJOINDRE LEIPZIG 
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Le ministre de la Jeunesse et
des Sports, Sid Ali Khaldi,
s’est exprimé, hier, sur les

ondes de radio Chaîne III au
cours de l’émission «L’invité de la
rédaction». Le MJS a tenu à rap-
peler qu’il n’y aura pas de pro-
longation de mandats, ni
modifications des statuts au sein
des différentes fédérations spor-
tives. Le premier responsable du
département sportif ne compte
pas faire marche arrière, lui qui a
refusé les amendements propo-
sés par la Fédération algérienne
de football, pour modifier les
statuts de l’instance. Hier, il a
abondé dans ce sens : «Ecoutez ,
il y a eu beaucoup de spéculations
évoquant une prolongation du
mandat olympique en raison de
la situation sanitaire actuelle
dans le monde. Beaucoup de
choses ont été dites et nous avons
bien réfléchi dans ce sens. Nous
avons pris la décision de ne pas
prolonger le mandat olympique,
malgré le report des jeux Olym-
piques 2020 d’une année. On ne
veut pas qu’il y ait un chambou-
lement de programme lorsqu’on
sait par exemple que les JO 2024
qui auront lieu à Paris sont
maintenus à leur date initiale.
Du coup, on ne veut pas créer la
polémique. Aussi, nous avons
adressé aux différentes fédéra-
tions une note leur interdisant de
procéder à l’amendement des sta-
tuts des assemblées générales ou
la modification de la réglementa-
tion. Je suis un défenseur fa-
rouche de l’autonomie des
fédérations, mais ça doit se faire
dans le cadre des règlements de la
république.» Le ministre de la
Jeunesse et des Sports a, par ail-
leurs, refusé de donner son avis
sur la décision de l’actuel prési-
dent de la FAF, Kheireddine Zet-
chi, de ne pas briguer un second
mandat : «Je ne peux pas répon-
dre à cette question, ce n’est pas à
moi de le faire.» Une réponse
sèche de la part du MJS qui a dé-
montré son désaccord avec la vi-
sion de Zetchi.     

«La reprise des
championnats ! La
décision revient aux
pouvoirs publics»

Pour ce qui concerne la re-
prise du championnat, le minis-
tre de la Jeunesse et des Sports,
Sid Ali Khaldi, a été clair dans ce
sens. Pour lui, la décision revient
aux pouvoirs publics : «Repren-

dre ou pas les compétitions, ce
n’est du ressort ni des fédérations
ni du MJS. La décision revient
aux pouvoirs publics. Pour être
plus précis, il faut savoir que c’est
le ministère de la Santé ainsi que
la commission ad-hoc installée
par le gouvernement qui pren-
nent les décisions qui s’imposent.
C’est eux qui maîtrisent le sujet.
Nous avons demandé aux fédéra-
tions de proposer des protocoles
de dé-confinement et un proto-
cole sanitaire afin de gérer cette
période de crise sanitaire. A notre
tour, nous avons adressé les pro-
tocoles à la commission spéciali-
sée. Pour les sports collectifs, c’est
beaucoup plus compliqué par
rapport aux sports individuels où
le CNMS a adressé un protocole
sanitaire pour les sportifs qui se
préparent aux JO ou qui sont
toujours en lice pour une qualifi-
cation à cette échéance.»  

«Pas question de reculer
contre la corruption !»

Interrogé sur la plainte déposée
par le MJS après l’éclatement de
l’enregistrement sonore entre Saâ-
daoui et Halfaïa, Sid Ali Khaldi a
déclaré : «Je ne reculerai jamais
pour combattre la corruption.
Pour moi, c’est une question de
conviction. Dès ma nomination, je

me suis fixé

un objectif de combattre la cor-
ruption dans le sport. Pour revenir
à cette affaire, c’est une première
dans l’histoire de l’Algérie. Jamais
le MJS n’a déposé plainte auprès de
la justice contre la corruption. J’ai
confiance en la justice algérienne,
c’est à elle de traiter ce dossier, moi
je n’ai agi que sur la base d’un en-
registrement téléphonique qui a
alimenté la Toile, notamment les
réseaux sociaux.» 

«Les travaux du stade de
Tizi Ouzou reprendront
bientôt»

Au sujet des infrastructures, le
MJS, Sid Ali Khaldi a aussi
donné son avis et donné surtout
certaines vérités : «Pour les in-
frastructures, il y a une commis-
sion chargée du suivi des dossiers
des stades de Baraki et Douéra en
coordination avec le wali d’Alger.
Pour le stade de Tizi Ouzou, les
travaux sont à l’arrêt depuis un
bon moment, mais il faut savoir
qu’ils reprendront très bientôt.
Nous avons pris les choses en
main concernant ce stade afin
qu’il soit livré prochainement.
Nous sommes en train de résilier
le contrat avec l’ETRHB et nous
allons procéder à un appel d’offre
dans les prochains jours. Il y a un
retard qu’on tentera de rattra-
per.»

«Faux, Mekhloufi n’a pas
été abandonné par l’Etat»

Le MJS a été aussi interrogé au
sujet du champion olympique
Taoufik Mekhloufi qui est tou-
jours bloqué en Afrique du Sud.
Il a déclaré : «Je suis en contact
permanent avec notre champion
Taoufik Mekhloufi qui est en
Afrique du Sud. Je comprends son

envie de vouloir rentrer au pays.
Mais il faut savoir que la situation
est délicate et compliquée à tra-
vers le monde entier. Mais dire
que Taoufik Mekhloufi a été
abandonné par l’Etat algérien est
complètement faux. L’Algérie n’a
jamais abandonné son cham-
pion.» 

Hamza R.

Saïd Benrahma continue d’alimenter la
scène footballistique en Angleterre. L’ai-
lier algérien est en train de briller de mille

feux sous les couleurs de Brentford. L'ailier in-
ternational algérien a parlé de son magnifique
triplé mais aussi de l'objectif de Brentford. Il a
déclaré à ce propos : «Je suis très content, c'est
un énorme plaisir pour moi de marquer 4 buts
lors des 4 derniers matchs de mon équipe, on est
bons physiquement et on s'entend très bien entre
nous. J'ai inscrit un triplé, c'est mon deuxième
cette saison, c'est toujours un plaisir pour moi
de le faire.»  

«On doit accéder en Premier League»
Le joueur tient réellement à l’accession en

Premier League. Un objectif majeur pour
Brentford qui carbure depuis la reprise du
championnat anglais de Championship, après
l’arrêt dû au Coronavirus. Un objectif qui tient
à cœur au joueur qui veut inscrire son nom
dans l’histoire du club : «On joue l'un pour l'au-
tre, on est tous unis, on prend du plaisir à jouer
et on a un objectif qu'on doit atteindre en fin de
la saison : l'accession en Premier League. Il n'y
aucune raison pour nous pour pour qu'on at-
teigne pas notre objectif et faire quelque chose de
bon pour l'équipe et pour nous les joueurs. On a
un but et on doit aller jusqu'au bout.» 

Franck : «Il doit continuer à
travailler»

L’entraineur danois de Brentford FC, omas
Franck, n’a pas tari d’éloges sur l’international
algérien Said Benrahma qui n’arrête pas de
briller de match en match, ce qui a aidé équipe
à grimper à la troisième place, augmentant sé-
rieusement ses chances d’accession en Premier
League. Le coach de Brentford a ainsi parlé de
l’Algérien devenu une pièce maîtresse dans
l’échiquier du club : «Je dois avouer qu’il a fait
déjà une bonne saison, mais après la pause due
au Coronavirus, il est clairement passé à la vi-
tesse supérieure. Il a étoffé son jeu et ces quatre
derniers matchs, il est de plus en plus précis dans
ses passes et son dernier geste. Je dois le féliciter
pour son éthique de travail. Il travaille très dur.
Il est bon et il a besoin de continuer comme ça.
On sera bons s’il continue à nous inscrire trois
buts par match !» 

Hamza R.

La Roma s’active sérieu-
sement pour s’attacher
les services de l’inter-

national algérien, Adam
Ounas. L’Algérien, qui n’a
pas bénéficié de beaucoup de
temps de jeu avec le Napoli,
pourrait rebondir du côté du
club de la capitale italienne.
Selon la presse italienne, le joueur

constitue une priorité pour la Roma qui souhaite opérer de
grands changements au sein de son effectif, afin de jouer
les premiers rôles la saison prochaine et surtout retrouver
la Ligue des champions, après une saison décevante. 

Le joueur insiste pour partir
Adam Ounas insiste pour quitter le Napoli. L’ailier al-

gérien ne souhaite pas faire partie de l’effectif du club na-
politain, après avoir été marginalisé depuis son arrivée. Pour

cette saison, il a été prêté à l’OGC Nice. Seulement, avec la

pandémie du Covid-19, le championnat français a été arrêté
de manière définitive. Pour l’instant, on ignore si le club niçois
va lever l’option d’achat ou non. Du côté du club français, on
n’a rien évoqué. Avec l’intérêt du club italien, la destination
de Adam Ounas n’est toujours pas connue. S’il obtient des ga-
ranties pour avoir du temps de jeu, il pourra opter pour la
Roma, un club d’une grande envergure qui aspire à jouer la
Ligue des champions, en plus du fait que l’ambiance du cham-
pionnat italien est complètement différente. 

H. R. 

OUNAS, LA ROMA S’ACTIVE

BENRAHMA
«UN PLAISIR 
D’INSCRIRE 
UN TRIPLÉ» 

KHALDI (MJS) : «PAS QUESTION
DE PROLONGER LES MANDATS DES

DIFFÉRENTES FÉDÉRATIONS»
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